

Universidad Nacional Autónoma de México

Facultad de Química

Modelo para el Diseño Preliminar de Torres de Enfriamiento de Tiro Natural

T E S I S Que para obtener el título de: INGENIERO QUIMICO p r e s e n t a : José Antonic Martínez Nii



Universidad Nacional Autónoma de México



UNAM – Dirección General de Bibliotecas Tesis Digitales Restricciones de uso

DERECHOS RESERVADOS © PROHIBIDA SU REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL

Todo el material contenido en esta tesis esta protegido por la Ley Federal del Derecho de Autor (LFDA) de los Estados Unidos Mexicanos (México).

El uso de imágenes, fragmentos de videos, y demás material que sea objeto de protección de los derechos de autor, será exclusivamente para fines educativos e informativos y deberá citar la fuente donde la obtuvo mencionando el autor o autores. Cualquier uso distinto como el lucro, reproducción, edición o modificación, será perseguido y sancionado por el respectivo titular de los Derechos de Autor.

TESIS 1979. "ROC



PRESIDENTE:	Ing. Roberto Andrade Cruz
VOCAL:	Ing. Antonio Frías Mendoza
SECRETARIO:	Ing. Rafael García Nava
1er SUPLENTE:	Ing. Enrique Bravo Medina
20 SUPLENTE:	Ing. Victor Flores Zavala

Sitio donde se desarrolló el tema: INSTITUTO MEXICANO DEL PETROLEO

Sustentante: José Antonio Martínez Nii

Asesor del tema: Ing. Antonio Frías Mendoza

In Memoriam

£3

A mi padre

Con cariño para

Mi madre Mi esposa Esperanza Mi hija Cynthia Mis hermanas Mis amigos Mis compañeros Muchas gracias a

La Facultad de Química

El Instituto Mexicano del Petróleo

Sr. Juan Cabrera Muñoz

INDICE

- 1. INTRODUCCION
- 1.1 Objetivos
- 1.2 Generalidades
- 1.3 Conceptos Generales
- 2. DESARROLLO DEL MODELO
- 2.1 Introducción
- 2.2 Carta psicrométrica
- 2.3 Mecanismos de Transferencia de Masa y Calor
- 2.4 Coeficientes de Transferencia de Masa
- 2.5 Caída de Presión
- 2.6 Chimenea o tiro
- 2.7 Modelo
- 2.8 Ejemplos
- 2.9 Programa
- 3. RESULTADOS Y CONCLUSIONES
- 3.1 Resultados
- 3.2 Situación de las torres de enfriamiento de tiro natural en México
- 3.3 Conclusiones

2.2.1.1	Diagrama Humedad-Temperatura	
2.2.2.1	Diagrama Entalpía-Temperatura	
2.2.4.1	Diagrama Volumen-Temperatura	
2.2.5.1	Diagrama Calor Húmedo-Humedad	
2.2.6.1	Líneas de Saturación Adiabática	
2.3.1	Transferencia de Masa y Calor I	
2.3.2	Transferencia de Masa y Calor II	
2.3.3	Transferencia de Masa y Calor III	
2.3.4	Transferencia de Masa y Calor IV	
2.4.1	Tipos de Empaques	
2.6.1	Tiro Hiperbólico	
2.6.2	Comparación de Perfiles	
2.7.1.1	Relaciones Líquido/Vapor	
2.7.2.1	Integración Numérica de NTU	
2.7.7.1	Datos Gráficos de Np	
2.7.7.2	Determinación Gráfica de Np	
2.8.1.1	Líneas de Equilibrio y de Operación	
2.8.7.1	Determinación de Caída de Presión	
2.9.1	Diagrama de Flujo	

1. INTRODUCCION

1.1 Objetivos

Uno de los aspectos más utilizados en la industria en general es el referente a los servicios auxiliares, y uno de -los más importantes es el agua de enfriamiento. De la inform<u>a</u> ción en la literatura sobre el tema, la gran mayoría se refi<u>e</u> re a su reutilización por medio de torres de enfriamiento de los tipos de tiro inducido y flujo cruzado, dado que es el m<u>o</u> delo más difundido, y por ello, más estudiado. Sin embargo, se observa que en países más limitados de recursos naturales como los europeos, se hacen competentes y favoritas a las torres de tiro natural, y que en los Estados Unidos se están -construyendo cada vez más torres de este tipo, se hace tomar consideración sobre la importancia de las torres de enfria- miento de tiro natural, lo que se dificulta por la escasez de información disponible.

En este trabajo, se presentan conceptos y métodos de cálculo que pueden simplificar el trabajo de considerar una to-rre de tiro natural dentro de las alternativas en el diseño de los servicios auxiliares de una planta o complejo.

Además de los términos que se tratan brevemente, se desarrolló un modelo que permite el dimensionamiento preliminar de la torre en cuanto a diámetro de la sección empacada, así como las alturas de empaque y tiro. Asimismo, se encuentra un programa de computadora que efectúa este diseño, y al que es necesario suministrarle condiciones ambientales y datos de d<u>i</u> seño, o sea, presión atmosférica, temperaturas de bulbo húmedo y seco, gasto de agua, rango de enfriamiento, y tipo de em paque a utilizar.

Un aspecto importante es el cálculo de propiedades físi-cas y termofísicas del sistema aire-agua, proporcionadas normalmente por una carta psicrométrica, y que el programa genera dentro de rangos de incertidumbre similares o menores a -los acarreados al leer directamente de una gráfica.

Resumiendo, este trabajo pretende ser una guía para lo -que son las operaciones aire-agua, desde un punto de vista -práctico y funcional, con un tema central poco estudiado e i<u>n</u> teresante.

1.2 Generalidades

Las torres de enfriamiento de tiro natural funcionan bas<u>a</u> das en el principio de que al calentarse el aire por el agua, le disminuye la densidad, por lo que se produce un gradiente de densidades y con ello un tiro hacia arriba. Los costados de la torre están completamente cerrados desde la entrada ce<u>r</u> ca de la base hasta la salida en la parte superior. El empa-que está confinado en una sección relativamente pequeña de la torre, y la mayor parte de la estructura es la necesaria para producir el tiro. Esta estructura es generalmente de concreto armado en forma hiperbólica, aunque no hay evidencia de que ésta sea la forma óptima. La chimenea está soportada en piernas que permiten el acceso libre del aire en la base.

El intercambio térmico toma lugar entre el aire que asciende y el agua que cae, por lo que el empaque tiene el propósito de incrementar el tiempo de contacto al detener la ca<u>í</u> da del agua y distribuírla como en un sistema de irrigación.

El tiro en este tipo de torres es creado, como ya se dijo por la elevación del aire que resulta de su calentamiento. El tiro a carga total está comunmente en la región de 0.2 pulgadas de agua (0.007 psi), y la velocidad media del aire sobre el empaque está en el rango de 3.5 a 4.5 ft/s.

Las torres de tiro natural, como todo, tienen sus venta-jas y sus desventajas, y la elección deberá hacerse conside-rando varios aspectos. Si se comparan estas torres con las de tiro inducido, se encuentra que su servicio es similar, la al tura de bombeo es de 50 ft aproximadamente en ambos casos; a partir de esto, las diferencias se encuentran en la tabla - -1.2.1. Es necesario aclarar algunas creencias acerca de las to-rres de tiro natural, que pueden formar una idea equivocada de su funcionamiento, por lo que a continuación se encuentran algunos de estos mitos, y su realidad.

- No pueden operar en climas calientes: hay torres opera<u>n</u> do en Florida y la India.

- No pueden operar en climas fríos: hay torres operando en Inglaterra y Michigan.

- No pueden usar agua de mar: hay una en funcionamiento, más otras en diseño y construcción en Estados Unidos.

- No pueden funcionar en lugares con vientos fuertes: las hay que operan con vientos casi normales de 160 km/h, y extr<u>e</u> mos de 200 km/h.

- Pueden caer sobre la planta y destruírla: no se ha dado el caso de algún accidente de este tipo, y no hay forma den-tro de lo normal para que ésto pueda ocurrir.

- Hay efectos del clima por la elevada altura de la des-carga: largos estudios han revelado que los efectos son in- existentes o despreciables.

La razón principal del reciente interés en las torres de enfriamiento de tiro natural es puramente económico. El costo de energía es mucho mayor para los tipos inducido y forzado, y la inflación afecta grandemente este costo, mientras que <u>pa</u> ra el tiro natural es mínimo el efecto de la inflación, hecho fundamental que ocasiona sea la elección para plantas futuras.

Tipo de energía	Energía natural	Energía eléctrica y mecánica.
Tamaño	100 a 400 ft	Módulos de 60 ft
Formación de niebla	Casi inexistente	Recirculación, niebla local y heladas
Costos de instalación	2 en una base arbitraria	1 con la misma base
Costos de	Ahorro del 1% de	Ningún ahorro

operación

la energía total de una planta para los accionadores de los ventiladores

Costos de Mínimos Partes móviles, como mantenimiento accionadores, ventiladores y transmisiones

Facilidad de Operación Menos susceptibles Menos resistentes al a errores humanos hielo

Localización

Muy flexibles

Efectos ecológicos

TABLA 1.2.1

TIRO FORZADO

CARACTERISTICAS TIRO NATURAL

1.3 Conceptos generales

A continuación daremos una lista de términos y conceptos utilizados en el trabajo con una breve explicación.

Humedad absoluta: se define como la cantidad de vapor de agua que lleva consigo una unidad de aire seco a unas condi-ciones dadas. Depende de la presión parcial del agua y de la presión total del sistema. Sus unidades son lb agua/lb aire seco.

Humedad de saturación: aire saturado es aquél en el cual el vapor del material condensable, en nuestro caso agua, se encuentra en equilibrio con agua líquida a la temperatura del aire, o sea que la presión parcial del vapor de agua en el a<u>i</u> re es igual a la presión del vapor de agua a la temperatura del aire.

Humedad porciento: es la relación que existe entre el peso del agua en una unidad de aire seco y el peso del agua que llevaría la unidad de aire seco en condiciones de saturación a la misma presión y temperatura.

Humedad relativa: es la relación de presión parcial del vapor de agua en la mezcla entre la presión del agua líquida a la misma temperatura, o la presión parcial de vapor de a--gua en aire saturado a esta temperatura, en una base porciento.

Volumen húmedo: es el volumen total de una unidad de masa de aire con su vapor de agua acompañante, con las unidades de ft3/lb de aire seco.

Volumen saturado: es el volumen de una unidad de masa de aire seco más el vapor de agua necesario para saturarlo.

Calor húmedo: es la cantidad de calor necesaria para va--

riar la temperatura de una libra de aire seco más el agua que contenga un grado F.

Entalpía: es la cantidad de calor de una unidad de aire seco más el contenido de calor del vapor de agua que forman la mezcla, y se expresa en BTU/lb de aire seco.

Temperatura de rocío: es la temperatura a la cual una mez cla aire-agua se debe de enfriar a humedad constante para que se sature. Por lo tanto, el punto de rocío de un aire saturado es igual a la temperatura de éste.

Temperatura de bulbo seco: es la temperatura del aire ambiente medida con un termómetro común.

Temperatura de bulbo húmedo: es la temperatura a régimen permanente del no-equilibrio que alcanza una pequeña cantidad de agua sumergida bajo condiciones adiabáticas en una corrie<u>n</u> te contínua de aire.

Temperatura de saturación adiabática: si se hacen fluír agua y aire dentro de una cámara aislada térmicamente en flujo paralelo, se tiene que al entrar el aire, y esprear agua dentro de la cámara, el aire se enfría y humidifica. La temp<u>e</u> ratura del agua alcanza un valor a régimen permanente llamado temperatura de saturación adiabática y es menor que la temperatura de entrada del aire. Si el contacto entre el agua y a<u>i</u> re es suficiente como para llevar al agua y al aire a la condición de equilibrio, entonces el aire sale saturado a tsa, y la reposición de agua se hace a esta misma temperatura.

Concepto del bulbo húmedo: se considera una gota de líqui do sumergida en una corriente de aire que no está saturado. -Si el líquido se encuentra a una temperatura mayor que la tem peratura de rocío del gas, la presión de vapor del líquido se rá mayor en la superficie de la gota que la presión parcial -

del vapor en el gas; por lo tanto, el líquido se evaporará y difundirá en el gas. El calor necesario para la evaporación o calor latente, se obtiene a expensas del calor sensible de la gota del líquido, provocando que éste se enfríe. Debido a que la gota se enfría, se crea un gradiente de temperaturas, obt<u>e</u> niéndose así calor sensible de la corriente gaseosa por los mecanismos de convección y radiación.

2. DESARROLLO DEL MODELO

2.1 Introducción

El modelo está basado en una serie de correlaciones originalmente desarrolladas para la comprobación del funcionamiento adecuado de torres de enfriamiento de tiro natural ya existentes y en operación, y se han hecho las modificaciones necesarias para su funcionamiento para el diseño de las mismas con una certeza aceptable para un cálculo preliminar.

Este modelo enuncia la existencia de dos números adimen-sionales principales: el número de la torre, T, y el número de especificación, S.

El número de la torre se define como:

$$T = \frac{NL^2}{Hg \rho^2}$$

Como puede observarse, un número infinito de combinaciones de valores de N, L y H pueden dar un mismo valor de T, por lo -que puede interpretarse únicamente como un arreglo adecuado de criterios de diseño, y está referido a dimensiones de la torre esencialmente, por lo que su uso es proporcionar un valor funcional para una variable desconocida, conociendo las restantes.

El número de especificación está definido como:

$$S = \frac{2}{\rho} \frac{\Delta \rho}{\Delta i_{max}} C \rho \Delta T_w^{\alpha^3}$$

y es un número basado en propiedades termofísicas del sistema relacionado con el equilibrio del fenómeno y el dimensiona-miento de la torre de la siguiente manera:

$$T = S \left[\frac{1}{NTU} + \frac{1}{2} \right]^{-3}$$

Los resultados obtenidos para la comprobación del funcionamiento de torres existentes som muy buenos, y en su aplicación para diseño se encuentra limitado por sí sólo, por lo -que fue necesario implementarlo con la ayuda de otras fuentes con lo que se logró un sistema eficiente y confiable.

El problema esencial corresponde a la determinación de la altura del tiro, H, y para resolverlo es necesario examinar detenidamente el número de la torre.

Una de las incógnitas para despejar H de la primera ecuación es la caída de presión, N, y se soluciona a partir de d<u>a</u> tos experimentales para cada tipo de empaque y gastos de agua y aire.

La otra variable desconocida es el propio número de la to rre, T, al cual podemos llegar a través de la determinación del número de especificación, S, que a su vez es función de una serie de valores más o menos sencillos de determinar. Una vez conocido S, llegamos al valor de T y a su vez al de H, que es el último resultado al que se llega.

2.2 Carta psicrométrica

Una carta psicrométrica es la representación gráfica en la que se muestra en forma fácil diversas propiedades del si<u>s</u> tema aire-agua para una presión atmosférica dada.

Generalmente, se tiene en las abscisas la temperatura, y en las ordenadas se leen valores de humedad, entalpía, volu-men húmedo, calor húmedo, y puede hacerse la determinación de la temperatura de bulbo húmedo o humedad relativa, según los datos disponibles.

Se ha desarrollado un conjunto de funciones y subrutinas para el cálculo y estimación de los datos que normalmente son proporcionados por esta carta, para que puedan obtenerse a -cualquier presión atmosférica, con una exactitud mayor a la obtenida al leer directamente de la carta.

2.2.1 Humedad absoluta

La humedad absoluta se obtiene en condiciones de satura-ción en base al comportamiento casi ideal que tienen tanto el agua como el aire a presiones cercanas a la atmosférica y tem peraturas bajas. Para obtener el valor numérico, se emplea la siguiente ecuación:

$$Hs = \frac{18 P^{\circ}}{29(P_{+} - P^{\circ})}$$

P° es la presión de vapor del agua a la temperatura del sistema, y se estima por la ecuación:

$$\log P^{\circ} = \frac{-3.1423}{Tr} + 8.361 - e^{-20(Tr - .163)^2}$$

donde Tr es la temperatura reducida del agua.

2.2.2 Entalpía

La entalpía de saturación se obtiene haciendo un balance de calor del sistema:

$$I = Cp_{aire} t + Hs (\lambda + Cp_{agua}(t - 32))$$

El primer término corresponde a la entalpía del aire, y el segundo a la del agua que lo acompaña. Dando valores prom<u>e</u> dio de capacidades caloríficas, se tiene:

$$I = 0.24 t + Hs (\lambda + 0.45(t - 32))$$

El valor del calor latente de vaporización , λ , a presiones cercanas a la atmosférica, se obtiene de acuerdo con:

$$\frac{\lambda}{\lambda_{\rm B}} = \left[\frac{1 - \mathrm{Tr}}{1 - \mathrm{Tr}_{\rm B}}\right]^{-38}$$

donde el subíndece B indica condiciones base arbitrarias.

2.2.3 Humedad relativa

Partiendo de su definición, humedad relativa es :

$$HR = \frac{Presión parcial del agua}{Presión de saturación} \begin{vmatrix} x & 100 \\ T \end{vmatrix}$$

La presión de saturación puede conocerse fácilmente, mien tras que la presión parcial del agua en condiciones no satur<u>a</u> das es más difícil de evaluar. Sin embargo, de la fórmula de Ferrel tenemos que:

$$\frac{p' - p}{td - twb} = 0.000367 \ p_m - \frac{twb + 1539}{1571}$$

en donde: p = presión parcial del agua a twb p' = presión de saturación a twb p_m = presión del sistema td = temperatura de bulbo seco twb = temperatura de bulbo húmedo

por lo que el valor de p queda en función de variables conoc<u>i</u> das.

2.2.4 Densidad

Se considera la densidad de una unidad de masa de aire s<u>e</u> co con el agua que lo acompaña, y para calcularla definimos:

$$Vo = 359 \frac{Po}{P}$$
$$To = \frac{t + 460}{492}$$

donde el subíndice indica condiciones base de 14.696 psia y -32º F. Para la mezcla, se tiene:

$$v = \frac{Vo}{29} To + \frac{Vo H}{18} To$$



la densidad es simplemente el recíproco del volúmen.

2.2.5 Calor húmedo

Su evaluación es muy sencilla, y se emplea la siguiente - ecuación:

$$s = 0.24 + 0.45 H$$

2.2.6 Líneas de enfriamiento adiabático

Cuando se lleva a cabo un proceso de enfriamiento, esto es, de disminución de temperatura de una mezcla aire-agua, -puede llevarse a cabo adiabáticamente considerando una unidad de masa de aire seco constante, y variando simplemente la humedad que pueda tener esta mezcla inicialmente. El comporta-miento en una carta temperatura humedad sería el de una línea recta y aproximadamente paralela para cualquier caso en el -rango atmosférico, y estas líneas son conocidas como líneas de enfriamiento adiabático.

Estas líneas de enfriamiento siguen los valores de temperatura de bulbo húmedo, y es así como la carta psicrométrica se utiliza para localizar un punto con ambas temperaturas y estas líneas.

A continuación, se presentan gráficas que muestran el com portamiento de algunas propiedades con respecto a la temperatura y a la humedad.











2.3 Mecanismos de transferencia de masa y calor

Supongamos el caso de una línea de enfriamiento adiabática con agua a una temperatura de saturación constante; no hay gradiente de temperatura a través del agua porque no hay flujo de calor sensible hacia o desde la fase líquida.

En los procesos de enfriamiento de agua y dehumidificación, donde el agua varía de temperatura, hay flujo de calor hacia o desde el agua, y por lo tanto hay un gradiente de tem peratura. Este hecho introduce una resistencia en la película líquida al flujo de calor en esta fase. Por otra parte, es no table que puede no haber resistencia en la fase líquida a la transferencia de masa en cualquier caso, debido a que no hay gradiente de concentración para agua pura.

En las figuras 2.3.1 a 2.3.4 se trazan gráficas de dista<u>n</u> cia perpendicular a la interfase en las abscisas, y temperat<u>u</u> ra y humedades en las ordenadas. Si llamamos

t' = temperatura del agua

ti = temperatura en la interfase

tg = temperatura del aire

Hi = humedad en la interfase

Hg = humedad del aire

y decimos que las líneas punteadas representan la tranferencia de vapor de agua hacia el gas, y las líneas continuas al flujo de calor latente y sensible a través del aire o agua en la interfase. Entonces, en todos los casos, ti y Hi representan condiciones de equilibrio, y son por ello coordenadas de puntos en la línea de saturación de una carta psicrométrica.

El caso más simple, el de una humidificación adiabática con agua a temperatura constante, se muestra en la figura 2.3.

1.

Aquí el flujo de calor latente del aguahacia el aire balancea el flujo de calor sensible del aire al agua, y no hay gradiente de temperatura para el agua. La temperatura del a<u>i</u> re, tg, debe ser mayor que la temperatura de interfase para que el calor sensible pueda fluír a la interfase, y la humedad de ésta debe ser mayor que la del aire para que pueda h<u>u</u> medecerse.

Las condiciones en un punto particular en un dehumidificador se muestran en la figura 2.3.2. En este caso, Hg es m<u>a</u> yor que Hi y por lo tanto, el vapor de agua debe difundirse hacia la interfase. Como ti y Hi representan al aire saturado, tg debe ser mayor que ti, o el aire estaría sobresaturado de agua.

La consecuencia de este razonamiento es la conclusión de que la humedad puede eliminarse del aire no saturado por co<u>n</u> tacto directo con suficiente agua fría sin llevar primero el aire a la saturación.

Como resultado de los gradientes de temperatura y hume-dad, la interfase recibe calor sensible y vapor de agua del aire. La condensación del agua libera calor latente, y ambos calores se transfieren al agua. Esto requiere una diferencia de temperaturas a través de la fase de agua.

Las condiciones en una torre de enfriamiento a contracorriente dependen del hecho de si la temperatura del agua está sobre la temperatura de bulbo seco del aire o entre las temperaturas de bulbo seco y bulbo húmedo. En el primer caso como en la parte superior de una torre de enfriamiento, las condiciones pueden mostrarse en un diagrama como la figura -2.3.3. En este caso, el flujo de calor y de masa, y por ello

la dirección de los gradientes de temperatura y humedad, son exactamente al contrario de los mostrados en la figura 2.3.2.

El agua se enfría por evaporación y por transferencia de calor sensible, los gradientes de humedad y temperatura de la película de aire disminuye en la dirección de la interfase al aire, y el gradiente de temperatura a través del agua debe mover a una transferencia de calor lo suficientemente rápida como para contar en ambos términos del balance de calor.

En la parte inferior de la torre de enfriamiento, donde latemperatura del agua es mayor que la temperatura de bulbo húmedo del aire, pero menor que la de bulbo seco, las condiciones se muestran en la figura 2.3.4.

En este caso el agua se enfría; la interfase debe estar más fría que el agua, y el gradiente de temperatura a través del agua es hacia la interfase, o sea que ti es menor que t'. Por otro lado, como el aire se humidifica adiabáticamente, debe existir un flujo de calor sensible del aire a la interfase. La suma del calor que fluye del agua a la interfase, y del aire a la misma, dá como resultado la evaporación en la interfase, y el vapor resultante se difunde en el aire,por lo que Hi es mayor que Hg. Este flujo de vapor acarrea de la interfase tanto calor latente como calor sensible acarreado o cedido a la interfase de ambos lados como calor latente. -El gradiente de temperatura resultante, t' - ti - tg, tiene forma de V, como puede apreciarse en la figura 2.3.4.








2.4 Coeficientes de transferencia de masa

En las torres de enfriamiento, se presenta tanto un fen<u>ó</u> meno de evaporación como de convección, según se vió ante--riormente. La evaluación de los coeficientes de transferen-cia son difíciles de obtener teóricamente, y es necesario r<u>e</u> currir a la experimentación para obtener valores precisos.

Se ha visto que el coeficiente de transferencia es prácticamente independiente de la temperatura, pero es una fun-ción de los gastos de agua y aire. Es usual expresar la rel<u>a</u> ción en la forma:

$$K a = \lambda_o L^m G^n$$

o bien

$$\frac{K a}{L} = \lambda_o L^{mn-1} \left[\frac{L}{G} \right]^{-n}$$

si se grafican valores de K a/L contra L/G, se espera ob tener una serie de líneas para cada gasto de agua cons-tante. De los resultados experimentales, se encuentra -que la siguiente forma es útil para evaluar este coefi-ciente:

 $\frac{K a}{L} = \lambda_{\circ} \left[\frac{L}{G} \right]^{-n}$

Las características de transferencia de un empaque por - lo tanto pueden ser definidas por los factores λ_o y n.

En la figura 2.4.1 pueden verse las formas y caract<u>e</u> rísticas de los empaques analizados, y en la tabla 2.4.1 están anotados los valores de λ_{\circ} y n para cada uno de -- ellos.

21) Marson .

NUMERO	DE EMPAQUE	λ。	n
	1	0.094	0.50
	2	0.075	0.42
	3	0.110	0.72
	.4	0.110	0.66
	5	0.079	0.58
	6	0.163	0.71
	7	0.203	0.70
	8	0.154	0.67
	9	0.086	0.52
1	10	0.080	0.53

TABLA 2.4.1

2.5 Caída de presión

La caída de presión del aire a través del empaque es función del tipo de empaque, de la velocidad del aire y del gasto de agua. Estos valores se determinan experime<u>n</u> talmente, y los resultados están reportados en términos de cabezas de velocidad por unidad de altura de empaque, y pueden encontrarse en la tabla 2.5.1 para los tipos -que se tomaron en cuenta en este trabajo.

Se ha elaborado una subrutina que determina los val<u>o</u> res de caída de presión para una velocidad de aire y una masa velocidad de agua fijas a partir de datos experime<u>n</u> tales.

La evaluación completa a través de las torres, sin embargo, está definida por:

$$N = N_R + N_P Z$$

Los valores obtenidos experimentalmente corresponden a -Np, (número de cabezas de velocidad de caída de presión / altura de empaque). N_R es la caída de presión residual debida a que existe transferencia tanto de calor como de masa arriba y abajo del empaque, equivalente a un número adicional de unidades de transferencia. Hay además otras resistencias, tales como espreas, eliminadores, entradas de aire y agua, etc, y se han determinado en base empír<u>i</u> ca que N_R es aproximadamente un 67% del valor del produ<u>c</u> to Np Z, lo que significa que:

 $N_p = 0.67 \text{ Np Z}$

con lo que se tiene:

N = 0.67 Np Z + Np Z = Np Z (0.67 + 1)N = 1.67 Np Z

MIMERO	DE	ENDAOUE	L	1000 lb	/h-ft2	2000 lb	/h-ft2
NUMERO	DE	EMPAQUE	v _{aire}	3 ft/s	6ft/s	3 ft/s	6 ft/s
	1			3.7	3.3	4.8	3.9
	2			1.7	1.3	2.4	1.7
	3			0.8	0.6	1.1	0.8
	4			1.0	0.5	1.6	0.8
	5			0.9	0.75	1.7	1.2
	6			4.3	3.8	5.4	4.3
	7			2.7	2.5	3.1	3.0
	8			2.1	1.8	2.6	2.2
	9			2.5	1.9	3.1	2.7
	10			1.7	1.4	2.5	1.8

TABLA 2.5.1

2.6 Chimenea o tiro

Se han utilizado diversos diseños de los tiros de las torres de enfriamiento de agua. La primera torre de forma hiperbólica se construyó en Holanda en 1916. Se han construído algunas en forma cilíndrica y otras torres eu ropeas se han compuesto de un cono truncado, una sección de toro y otra sección cónica en lo alto. Estos tipos -han sido relegados universalmente por el hiperbólico que es relativamente fácil de analizar, exhibe esfuerzos pr<u>i</u> marios bajo cargas de diseño y no presenta discontinuid<u>a</u> des cuando un perfil se une a otro. No hay prueba, pese a todo, de que éste sea el tipo óptimo. Una torre hiperbólica sigue la siguiente función:

$$\frac{r^2}{a^2} - \frac{(2-S)^2}{a^2/(K^2-1)} = 1$$

El tiro de las torres de tiro natural pueden representa<u>r</u> se en la figura 2.6.1.

Dado que un análisis de optimización de esfuerzos no es el enfoque de esta tesis, únicamente se hará el planteamiento de resultados comparativos con una torre que se encuentra en funcionamiento en Portland, EUA.

Con un tiro no hiperbólico, sino polinomial, se obtiene un perfil que no es mucho más difícil de construír que el hiperbólico, con un costo menor y mejor funcionamiento. Visualmente ambos perfiles son iguales, y pueden compararse en la figura 2.6.2. La ecuación que se utiliza para la obtención de este perfil es:

$$r = \sum_{i=1}^{n} a_{i} z^{i}$$

Existen otros métodos más sofisticados y diseñados especialmente para la optimización por computadora, como el método de integración numérica de J.E. Goldberg, que es aplicable también a otros campos, como barras y sopo<u>r</u> tes, placas corazas y estructuras, análisis de materiales y aplicaciones en perfiles de reactores, generadores, -cambiadores de calor, chimeneas, tanques, turbinas, etc.





2.7 Modelo

El modelo en su desarrollo puede dividirse en las si guientes partes:

2.7.1 Balance de materia y energía

2.7.2 Cálculo de NTU

2.7.3 Determinación de S y T

2.7.4 Determinación del diámetro de la sección empacada
2.7.5 Cálculo del coeficiente de transferencia de masa
2.7.6 Altura del empaque
2.7.7 Cálculo de la caída de presión

2.7.8 Cálculo de la altura del tiro

2.7.1 Balance de materia y energía

Si consideramos tener al inicio de la resolución los siguientes datos:

W = gasto de agua, lb/h
tbs = temperatura de bulbo seco, °F
tbh = temperatura de bulbo húmedo, °F
tw1 = temperatura de entrada del agua, °F
tw2 = temperatura de salida del agua, °F
tipo de empaque

podemos entonces efectuar un balance de materia mediante un análiis de la figura 2.7.1.1: El punto A representa las condiciones del aire a la entrada, y se encuentra definido, ya que con los valores de tbs y tbh puede encontrarse la humedada la entrada, y por lo tanto la entalpía.

El punto B representa el caso de la máxima entalpía, que se podría llegar en el aire si éste saliera saturado a la temperatura de entrada del agua. Se determina considerando la humedad de saturación y la temperatura de entrada del agua.

Con estos datos, podemos calcular (L/G)max con estos dos puntos, considerando:

$$i_A = f (H_A, tbh) = i_2$$

 $i_B = f (H_B, tw1)$

entonces,

$$\begin{bmatrix} L \\ G \end{bmatrix}_{max} = \frac{i_B - i_2}{tw1 - tw2}$$

Se puede considerar que un rango del 70 al 40% del valor máximo de la pendiente es adecuado, o sea:

 $(L/G)op = 0.07 \ a \ 0.40 \ (L/G)max$

Con este valor de operación de la pendiente, la entalpía es calculada a la salida de la siguiente manera:

$$i_1 = (L/G)op (tw1 - tw2) + i_2$$

si consideramos

$$\frac{L}{G} = \frac{4W/MD^2}{4Wa/MD^2} = \frac{W}{Wa}$$

y por lo tanto

$$Wa = \frac{W}{(L/G)}$$

2.7.2 Cálculo de NTU

El número de unidades de transferencia de masa (NTU) se define como:

$$\mathrm{NTU} = \begin{pmatrix} \mathbf{i}_1 & \cdot & \mathrm{di} \\ & & \\ \mathbf{i}_2 & & \\ \mathbf{i}_4 & \mathbf{i}_4 & \mathbf{i}_4 \end{pmatrix}$$

Si trazamos una gráfica de $1/(i^{\#} - i)$ en las ordenadas contra i en las abscisas, el área bajo la curva en-tre los límites de i₂ e i₁, representaría el valor numérico de la integral, como puede verse en la figura - - 2.7.2.1.

Para efectuar el cálculo de los puntos de esta gráf<u>i</u> ca, se pueden calcular los valores de i a partir de la entalpía de entrada, que es conocida, y la pendiente de la línea de operación, hasta llegar al valor de la enta<u>l</u> pía de la salida. Los valores pueden leerse directamente de la curva de equilibrio para la entalpía de saturación, y para los datos de entalpía de operación, pueden leerse igualmente de la línea de operación.

2.7.3 Determinación de S y T

La definición de los números de especificación, S, y de la torre, T, ya han sido dadas en la sección 2.1, y únicamente analizaremos las variables que los afectan.

Como se había visto:

$$S = \frac{2}{\rho} \frac{\Delta \rho}{\Delta_{i_{max}}} C \rho \Delta T w \alpha^{3}$$

$$\Gamma = S \left[\frac{1}{NTU} + \frac{1}{2} \right]^{-3}$$

Q es el número de enfriamiento de Merkel, y está definido como:

$$\alpha' = \frac{\mathbf{i}_{\mathrm{MP}} - \mathbf{i}_2}{\mathbf{Cp} \ \mathrm{Tw}}$$

por lo que si

$$t\Big|_{\rm MP} = \frac{tw1 + tw2}{2}$$

se calcula la entalpía de saturación. Los otros factores son ya conocidos y han sido calculados en este punto.

Los valores de densidades se calculan con el siguiente criterio:

 ρ es la densidad del aire en las condiciones ambientales de entrada a la torre.

Se tiene una aproximación confiable para la evalua44ón ción del valor de $\Delta \rho$, y es:

$$\frac{\Delta \rho}{\Delta_{i}} = \frac{\Delta \rho_{\max}}{\Delta i_{\max}}$$

de donde, tenemos

$$\Delta \rho = \Delta \rho_{\max} \frac{\Delta i}{\Delta i_{\max}}$$

 $\Delta \rho_{max}$ se calcula con la consideración de que el aire sale saturado a la temperatura de entrada del agua, y esta misma base es aplicable para Δi_{max} .

2.7.4 Determinación del diámetro de la sección empacada

La evaluación del diámetro de la sección empacada de una torre de enfriamiento de tiro natural está fundamentada en reglas "de dedo", que han sido determinadas a -través de la experiencia y el tiempo, y nos dicen que la velocidad de caída del agua en el empaque está en el orden de 16 a 20 ft/hr, equivalentes a un gasto de 100 a - 125 galones por hora por ft2. Este criterio totalmente empírico nos lleva a buenos resultados en este tipo de torres de enfriamiento, y es por ello que se toma en - cuenta.

En estos términos, el diámetro se calcula fácilmente: si

$$V_{L} = \frac{W/\rho}{A}$$
$$A = \frac{T D^{2}}{4}$$

entonces,

$$v_{L} = \frac{4W}{\pi \rho D^{2}}$$

de donde

$$D = \sqrt{\frac{4W}{\Pi \rho V_{L}}}$$

2.7.5 Cálculo del coeficiente de transferencia de masa

Como se vió en la sección 2.4, se tiene una serie de empaques entre los cuales elegir el más apropiado.

En cada caso, se tienen empaques que coinciden conalguno reportado en la tabla 2.4.1 y de los cuales se ob tienen los valores de λ_o y n, para aplicar la ecuación:



Dado que ya se determinó el diámetro, el valor de L se calcula sencillamente.

2.7.6 Altura de empaque

Para el cálculo de la altura del empaque se utiliza la ecuación siguiente:

$$Z = NTU \mathbf{x} HTU$$

El valor de HTU hasta el momento es desconocido, pero se calcula a partir de:

$$HTU = \frac{G}{KyA}$$

En este punto es recomendable revisar lo concerniente a las velocidades de la sección empacada de la torre para evitar caídas de presión excesivas, diámetros des-proporcionados o transferencia insuficiente.

Tenemos que:

0

$$20 \ge V_L \ge 16 \quad \text{ft/h}$$
$$4.5 \ge V_A \ge 3.5 \quad \text{ft/s}$$
$$.7(L/G)m \ge (L/G)o \ge 0.4(L/G)m$$

Para mantener dentro de estos límites a las tres varia-bles, debemos proceder de la siguiente manera:

La variable que más nos interesa cuidar dentro es la relación (L/G)op, ya que influye sobre la transferencia de masa, de calor, y la caída de presión.

El valor de V_L en este punto se ha supuesto como - - igual a 20 ft/h, por lo que debemos de comprobar la del aire:

 $V_A = G / 3600 \times \overline{\rho}$

Si V_A está fuera de rango, tenemos dos posibilidades y diversas formas de corregir la situación:

Si V_A es menor que 3.5, podemos aumentarla si disminuímos (L/G)op, ya que L está fija, y lo haremos hasta que nos lo permita el hecho de que esta (L/G)op no debe ser menor al 40% del valor máximo.

Si V_A es menor que 4.5, se disminuye la velocidad -del agua, con lo que se mantiene la relación líquido/gas y se aumenta el diámetro de la sección empacada, teniéndose entonces una velocidad menor de aire, con la res- tricción de que V_I no debe ser menor a los 16 ft/hr.

2.7.7 Cálculo de la caída de presión

Experimentalmente se han encontrado valores para la determinación de la caída de presión. Estos son función del tipo de empaque, el gasto de agua y la velocidad del aire, como se vió en la sección 2.5. Una interpolación lineal es lo suficientemente exacta como para utilizarse en un cálculo con confianza, según se vé en la figura 2.7.7.1.

Los valores reportados son para L = 1000 y 2000 lb/ hr-ft2, y V_A = 3 y 6 ft/s, a partir de los cuales se in-terpolan los datos reales.

De la tabla 2.5.1, conocemos los siguientes puntos con sus respectivas coordenadas para cada tipo de empa-que.

 $\begin{array}{c} \text{X11 (1000, Np}_{1}) \\ \text{X12 (2000, Np}_{2}) \end{array} \right\} \qquad \text{para } V_{A} = 3 \text{ ft/s} \\ \text{X21 (1000, Np}_{3}) \\ \text{X22 (2000, Np}_{4}) \end{array} \right\} \qquad \text{para } V_{A} = 6 \text{ ft/s} \end{array}$

Con estos valores, se hace una interpolación lineal de P a L constante para cada extremo.

Una vez obtenidos los dos valores de P a L contante, para la V_A deseada se hace otra interpolación para el valor deseado de L.

Este procedimeiento puede hacerse tanto en forma gráfica como analítica, y en la figura 2.7.7.2 se muestra el procedimiento gráfico para un caso cualquiera.

Una vez con el dato de Np, la caída de presión a través del lecho empacado es calculado por medio de la ex-presión:

 $N = Np \times Z \times 1.67$

35

2.7.8 Cálculo de la altura del tiro

El tiro o chimenea de la torre de enfriamiento de es te tipo es la parte esencial del cálculo, y su determina ción está basada en el número de la torre, T, que nos proporciona una forma de evaluación muy adecuada.

Recordando lo dicho en secciones anteriores, T está definido como:

$$T = \frac{NL^2}{Hg\rho^2}$$

En este punto, tenemos todas la s variables calculadas previamente, por lo que simplemente despejamos el v<u>a</u> lor de H:

$$H = \frac{NL^2}{Tg\rho^2}$$









2.8 Ejemplos

Para los ejemplos numéricos, se seguirá la misma secuencia de cálculo que se dió en la sección anterior.

Consideremos los siguientes datos de diseño para una torre de enfriamiento de tiro natural:

Presión atmo	osférie	ca,	psia	•	14.7
Temperatura	media	de	bulbo	húmedo,°F	57.0
Temperatura	media	de	bulbo	seco, °F	51.7

Gasto de agua, 1b/h	18,006,000
Temperatura de entrada del agua,ºF	80.0
Temperatura de salida requerida,ºF	70.0

Tipo de empaque: Triangular de $1\frac{1}{2}$ " con espaciamiento entre barras de 3" y entre pisos de 12", c<u>o</u> rrespondiente al empaque No. 2, con lo -que se define:

 $\lambda_{\circ} = 0.075$ n = 0.42 X11 = 1.7 X12 = 2.4 X21 = 1.3 X22 = 1.7

2.8.1 Balance de materia y enrgía

 $\Delta Tw = tw1 - tw2 = 80 - 70 = 10 \text{ °F}$ $\overline{t}w = (tw1 + tw2)/2 = (80 + 70)/2 = 75 \text{ °F}$ de la carta psicrométrica, para el punto de entrada a la torre:

$$HR_{2} = 68\%$$

$$H_{2} = 0.0068 \text{ lb agua/lb aire seco}$$

$$\Im_{12} = 20.9 \text{ BTU/lb aire seco}$$

$$HS_{2} = 0.0100 \text{ lb agua/lb aire seco}$$

$$\rho_{2} = 0.076 \text{ lb/ft3}$$

para el punto B:

$$HR_{B} = 100\%$$

$$H_{B} = 0.0220 \text{ lb agua/lb aire seco}$$

$$i_{B} = 43.7 \text{ BTU/lb aire seco}$$

$$HS_{B} = 0.0220 \text{ lb agua/lb aire seco}$$

$$\rho_{B} = 0.0702 \text{ lb/ft3}$$

 $\Delta i_{max} = i_B - i_2 = 43.7 - 20.9 = 22.8 BTU/1b aire seco$

 $(L/G)max = \Delta i_{max} / \Delta tw = 22.8 / 10 = 2.28$ (ver figura 2.8.1.1)

suponemos

$$(L/G)op/(L/G)max = 0.7$$

 $(L/G)op = 0.7(L/G)max = 0.7 \times 2.28 = 1.596$

Wa = $\frac{W}{(L/G)op} = \frac{18,006,000}{1.596} = 11,282,000$ lb/h de aire

$$i_1 = (L/G)op \times Atw + i_2 = 1.596 \times 10 + 20.9 = 36.85$$

BTU/lb a.s.

2.8.2 Cálculo de NTU

$$\mathrm{NTU} = \begin{cases} \mathbf{i}_2 & \mathbf{di} \\ \mathbf{i}_1 & \mathbf{i}^* - \mathbf{i} \end{cases}$$

i i^{*} i^{*} - i $1/i^*$ - i ord.m. Δi area p.

20.900	33.894	12.994	0.077			
22.946	34.783	12.287	0.081	0.079	1.596	0.126
24.092	35.565	11.473	0.087	0.084	1.596	0.135
25.688	36.562	10.874	0.092	0.090	1.596	0.143
27.284	37.345	10.061	0.099	0.096	1.596	0.153
28.880	38.235	9.355	0.107	0.103	1.596	0.165
30.476	39.126	8.650	0.116	0.111	1.596	0.178
32.072	40.018	7.946	0.126	0.121	1.596	0.193
33.668	41.125	7.457	0.134	0.130	1.596	0.207
35.264	42.232	6.968	0.144	0.139	1.596	0.222
36.860	43.700	6.840	0.146	0.145	1.596	0.231

NTU = Area total = 1.753

2.8.3 Determinación de S y T

 $i_{MP} = 38.6 BTU/1b aire seco$

$$\alpha' = \frac{i_{MP} - i_2}{CpAtw} = \frac{38.61 - 20.9}{10} = 1.771$$

$$\Delta \rho_{\text{max}} = \rho_2 - \rho_B = 0.0755 - 0.0709 = 0.0058$$

$$\Delta i = i_1 - i_2 = 36.86 - 20.9 = 15.96$$

$$\Delta i_{\text{max}} = 22.8$$

$$\Delta \rho = \Delta \rho_{\text{max}} \propto \frac{\Delta i}{\Delta i_{\text{max}}} = 0.0058 \times \frac{15.96}{22.8} = 0.00406$$

$$\rho_1 = \rho_2 - \Delta \rho = 0.076 - 0.00406 = 0.07194$$

$$S = 2 \frac{\Delta \rho}{\rho_2} \frac{\Delta Tw}{\Delta i_{\text{max}}} \alpha^3 = 2 \frac{0.00406}{0.076} \frac{10}{22.8} 1.771^3 = 0.2603$$

$$T = S \left[\frac{1}{NTU} + \frac{1}{2} \right]^{-3} = 0.2122$$

2.8.4 Determinación del diámetro de la sección empacada

Suponemos $V_L = 20 ft/h$

 $D = (4 \text{ W } / \text{N} \text{PV}_{\text{L}})^{\frac{1}{2}} = (18,006,000 \text{ x } 4 / 3.14 \text{ x } 62.3 \text{ x } 20)^{\frac{1}{2}}$

D = 136 ft

2.8.5 Cálculo del coeficiente de transferencia de masa

$$L = \frac{4W}{\Pi D^2} = \frac{4 \times 18,006,000}{3.14 \times 135^2} = 1246 \ 1b/h-ft2$$
$$G = \frac{4Wa}{\Pi D^2} = \frac{4 \times 11,282,000}{3.14 \times 135^2} = 780.7 \ 1b/h-ft2$$

$$\frac{K \ y \ A}{L} = \lambda_{\circ} \left(\frac{L}{G}\right)_{op}^{-H} = 0.075 \ (1.596)^{-.42} = 0.06163$$

K y A = $\frac{K \ y \ A}{L} = 0.06163 \ x \ 1246 = 76.79 \ 1b/h-ft3$

2.8.6 Altura del empaque

HTU =
$$\frac{G}{K y A} = \frac{780.70}{76.79} = 10.167 \text{ ft}$$

Z = NTU x HTU = 1.753 x 10.167 = 17.82 ft

Ahora, consideremos las restricciones,

$$\overline{\rho} = \rho_2 - \frac{\Delta \rho}{2} = 0.076 - 0.00406/2 = 0.07397$$

 $V_{A} = \frac{G}{\overline{\rho} \times 3600} = \frac{780.7}{0.07397 \times 3600} = 2.93 \text{ ft/s } \langle 3.5 \rangle$

por lo tanto, volvemos al paso 2.8.1, suponiendo otra r<u>e</u> lación de (L/G)

2.8.1

Suponemos (L/G)op/(L/G)max = 0.5

 $(L/G)op = 0.5 \times 2.28 = 1.14$

Wa = 18,006,000 / 1.14 = 15,795,000 lb/h

i₁ = 1.14 x 10 + 20.9 = 32.3 BTU/lb aire seco 2.8.2

 i^* i^* - i $1/i^*$ - i ord. m Δi i area p. 20.900 33.894 12.994 0.077 22.040 34.783 12.743 0.078 0.078 1.140 0.089 23.180 35.565 12.385 0.081 0.080 1.140 0.091 24.320 36.562 12.242 0.082 0.081 1.140 0.093 25.460 37.345 11.885 0.084 0.083 1.140 0.095 26.600 38.235 11.635 0.086 0.085 1.140 0.097 27.740 39.126 11.386 0.088 1.140 0.087 0.099 28.880 40.018 11.138 0.090 0.089 1.140 0.101 30.020 41.125 11.105 0.090 0.090 1.140 0.103 31.160 42.232 11.072 0.090 0.090 1.140 0.103 32.300 43.700 11.400 0.088 0.089 1.140 0.101

NTU = Area total = 0.970

 $\begin{aligned} \mathbf{A} &= 1.771 \\ \Delta i &= 32.3 - 20.9 = 11.4 \\ \Delta i_{m} &= 22.8 \\ \Delta \rho_{m} &= 0.0046 \\ \Delta \rho &= 0.0058 \text{ x } 11.4/22.8 = 0.0029 \\ \rho_{1} &= 0.076 - 0.0029 = 0.0731 \\ \mathrm{S} &= 2 \text{ x } 0.0029 \text{ x } 10 \text{ x } 1.771^{3} / 0.076 \text{ x } 22.8 = 0.1859 \\ \mathrm{T} &= 0.1859 \text{ x } (1/0.970 + 0.5)^{-3} = 0.0511 \end{aligned}$

2.8.4

$$D = 135 \text{ ft}$$

2.8.5
 $L = 1246 \text{ lb/h-ft2}$
 $G = 1093 \text{ lb/h-ft2}$
 $K y A/L = 0.075 (1.14)^{-.42} = 0.07098$
 $K y A = 88.45$

2.8.6

HTU = 12.3575Z = 11.9 ft

comprobación:

 $\overline{\rho} = 0.076 - 0.0029/2 = 0.07455$

 $V_{A} = 4.07 \text{ ft/s}$ dentro del rango

2.8.7 Cálculo de la caída de presión

La evaluación se hace gráficamente, y puede observarse el resultado en la figura 2.8.7.1 El valor encontrado de Np fue de 1.567

N = Np Z 1.67 = 1.567 x 11.9 x 1.67 = 31.141

2.8.8 Cálculo de la altura del tiro

$$H = \frac{Np \times L^{2}}{T \times 4.17312 \times 10^{8} \times \rho_{2}^{2}} = \frac{31.141 \times 1246^{2}}{.0511 \times 4.17312 \times 10^{8} \times .076^{2}}$$

H = 392.518 ft





2.9 Programa

Con el fin de simplificar los cálculos del predimensionamiento de las torres de enfriamiento de tiro natu-ral, se ha elaborado un programa de computadora en len-guaje FORTRAN V, que permite efectuarlos con un mínimo de tiempo y esfuerzo. A continuación se enlistan los parámetros que requiere el programa y su formato de entrada:

VARIABLE

UNIDADES

FORMATO

Tipo de empaque, de acue <u>r</u>		
do con la figura 2.4.1		12
Flujo de agua	lb/hr	F8.0
Temperatura de entrada del		
agua a la torre	° F	F10.3
Temperatura requeriad de		
salida del agua	°F	F10.3
Temperatura media de		
bulbo seco	° F	F10.3
	·	
Temperatura media de		
bulbo húmedo	°F	F10.3
Presión atmosférica	psia	F10.3

Indice de continuación de lectura de datos:

0 se detiene

El programa cuenta con cuatro funciones y 5 subrutinas para la resolución del problema. De estos subprogramas, las cuatro funciones y dos de las subrutinas son pa ra el cálculo de las propiedades del sitema aire-agua; una subrutina coordina y llama a las anteriores para la definición de los datos necesarios en el programa princ<u>i</u> pal; otra subrutina hace la integración numérica de NTU por el método de Simpson, y la última efectúa la regre-sión lineal para la determinación de Np.

T2

El diagrama de flujo del programa, así como las inter relaciones de programas se muestran en la figura 2.9.1.

Las funciones y subrutinas utilizadas son las siguie<u>n</u> tes:

- HUM : Función que determina la humedad absoluta de una mezcla aire-agua a partir de la presión del sistema y la presión de vapor del agua.
- CALLAT: Función que calcula el calor latente de evaporación del agua a una temperatura dada en °F. El resultado se expresa en BTU/lb.
- PRETEM: Función que calcula la presión de vapor del agua a una temperatura dada en ° F. El resultado se expresa en psia.
- ENTSAT: Función que determina la entalpía de saturación de la mezcla aire-agua con datos de temperatura y humedad absoluta del sistema, expresando el r<u>e</u> sultado en BTU/lb aire seco.

46
- HUMREL: Subrutina que calcula la humedad relativa del -sistema aire-agua a partir de datos de presión atmosférica, presiones de vapor del agua a las temperaturas de bulbo húmedo y seco, y las temp<u>e</u> raturas de bulbo seco y húmedo.
- DENDAD: Subrutina que determina la densidad del sistema a partir de datos de presión atmosférica, temperatura y humedad absoluta, dando el resultado en lb/ft3.
- RGSION: Subrutina que calcula la caída de presión a través de la sección empacada del aire a partir de datos experimentales, gasto de líquido y velocidad del aire. El resultado está en cabezas de v<u>e</u> cidad / ft de empaque.
- AINT : Subrutina que efectúa la integración numérica de la función de NTU por el método de Simpson, llamando datos de ENTSAT, PRETEM y HUM para lograrlo.
- PROTER: Subrutina que coordina y llama a los subprogra-mas de propiedades para la determinación de la mezcla aire-agua. Proporciona estos valores de humedades absoluta y relativa, entalpía, entalpía de saturación y densidad para un juego de datos de presión atmosférica, y temperaturas de bulbo húmedo y seco.

El tiempo total de ejecución del programa en una com putadora UNIVAC modelo 1106, con tres torres fue de 1 m<u>i</u> nuto con 7.63 segundos, de los cuales 10.3 segundos fueron de CPU y el resto de compilación, rastreo y entrada y salida. La memoria utilizada de máquina fue de 42 CORE equivalentes a 21 K aproximadamente.

El listado del programa, así como los resultados, se presentan a continuación. Al final, se encuentra el desglose del tiempo de máquina y otros datos importantes.

	i i	J.J	AAAAA	VIAA	MA	e	Mt	w w	1.	w Vi	be tel	Law	1	
-		JJ	ANNANA	AAAA	Ma	M	Wilt!	WM	1	1.0	ww	in W	1	uh
		JJ	AA	AA	Me	MMM N	MMM	WW		Wite	WW	WW	41	114
4 1 44	- 44	5	AA	AA	. MA	WITH MA	MMIL		-	**	W.W	WW	44	44
e 16 - 1		J	An	An	MN	I HAMMAN	4 MM	WW	1	WW	WW	WW	44	44
7 7 7		JJ	AVHAAVI	AAAAA	MM	MMMM	MM	WW	WW	WW	w in	WW WM	4444444	4444
		JJ	AAAAAAA	LAAAA	MN	MM	MM	WW	WWWR	WW 1	WW WI	NWW WW	44444444	4444
19 m m		Ju	AA	AA	MI	¥ .	MM	WW I	WWWWWW	**		NIN WW WW	1	44
	1.00	JU	AA	AA	MI		MAR	WWW	ww wh	WWW	WWIWW	WWWWW		: 44
1	J	55	AA	ΛA	, Mir		MM	WWW	w w	WWW	WWWW	WWWW		44
	1000000	50	AA	AA	MM	4	MM	W W W		www :	WWW	WWW		44
	000000	J	AA	AA	Mi	1	MM	MM	-		WW	NW.		44

1 × 11 × 1; .

. . .

1 ...

1 1 1 1 1

* * * * UNIVAC 1100 TIME/SHARING EXEC --- MULTI-PROCESSOR SYSTEM --- VER. 33R3-RELEASE SITE * I'M.P.

12

RUNID & JAKAWA USER ID . PART NUMBER * 00 INPUT DEVICE * ST3003 OUTPUT DEVICE * PR3 CHEATED AT: 09:08:11 NOV 09:1978 FILL HAME + PROUDUJAMWW4 PRINTED AT: 09:36:27 NOV 09-1978

. .

BRUN JANWA + ELUGTIBLE LUGS SUSE ANTONIO MARTINEZ NIT EXT 2003

Recent to the transmitter of the provide frequences of the second s

FOR OULS-11/09/78-09:15:15

FUNCTION HUM LITEY POINT OUUO20

STORAGE USED: COLE(1) 000022; DATA(0) 000011; BLANK COMMON(2)-000000

EXTERNAL REFERENCES (BLUCK, NAME)

0003 RERKSS

STORAGE ASSIGNMENT (BLUCK, TIPE, KELATIVE LOCATION, NAME)

0000 H CUOUDI ALUM 0000 K 000002 DEN 0000 R 000000 HUM 0000 000005 INJPS

1.

14

00100 1+ C n0000n 00100 .* FUNCION PARA LA DETERMINACION DE LA HUMEDAU ABSOLUTA DEL C 00100 000000 :* L SISTEMA AIRE -AGUA 00100 4. 000000 C 00100 PEPPESION DE VAPOR DEL AGUA, PSTA 000000 5. C 00100 000000 6. C PT=PRESIUL TEL SISTEMA, PSIA 000000 . 00100 : 7+ HUM-HUMEULU AUSCLUTA: LB AGUA/LP A.S. 00100 000000 11 C 00101 4. 000000 FUNCTION HUN (P1,Ph) 00103 000000 10+ ALUN=18. +PH 000000 00104 11+ UL1.=29.+(P1-P6) 00105 124 0000002 HUN=ANUM/LEN 000006 00106 1.0+ RETURN 000010 00107 14= LIND 000021 ...

. .

ENL OF COMPILATION:

..

25

NO DIAGNOSTICS.

111

.

FUICTION CALLAT L.TRY POILT 0:00037 STURAGE USLU: CORE(1) 000043; LATA(0) 000026; BLANK COMMON(2)*D00000 EXTERNAL REFERENCES (ULUCK, TARE) 0000_ APRK 0000_ K 000003 A 0000_ K 000003 A 0000_ R 000001 CALLAT 0000_ R 000002 TREC 0000_ C 0000_ R 00000_ R 0000_ R <th>FOR DULS</th> <th>-11/09/78-09:</th> <th>19:4.j</th> <th></th>	FOR DULS	-11/09/78-09:	19:4.j	
STUKAGE USEU: COCE(1) 000043; UATA(0) 0000261; BLANK COMMON(721"h00000 EXTERNAL REFERENCES (ULUCK, NAME) 0003 APAR 0004 APAR 0005 APAR 0004 NECKAR 0005 APAR 0004 NECKAR 0000 NECKAR 0000 NECKAR 0000 NECKAR 0000 NECKAR 0000 NECKAR 0000 NECKAR 00000 NECKAR 00100 NECKAR 001000 NECKAR	FULCT	ION CALLAT	LATEY POILT DUUU37	
EXTERNAL REFERENCES (BLUCK, FAHE) 000AP_AR 0010AP_AR 0010AP_AR 0010	STORA	GE USEN: CODE	(1) 000043; UATA(0) 000026; BLANK COMMON (21 "Dodono	
EXTERNAL REFERENCES (BLOCK: NAME) 0000_APAK 000_APAK 0000_APAK 000_APAK <td>•</td> <td>• • •</td> <td></td> <td></td>	•	• • •		
0003 APAK 0004 LEAK35 STUKAGE ASSIGN-ELT 0000 K 00000 K 00000 K 00100 K C FULCION 00100 K C C 00100 K C C 00100 C C FULCION 00100 C C FULION OUDIO	EXTER	NAL REFERENCES	S (BLUCK, NAHE)	
UUUU4 LEKK35 STUKAGE ASSIGN-ELT ULUCK, TYPE, KELATIVE LOCATION, NAME) 000u k UUUU k UUUU k 000 k 0000 k 00000 k 000000 k	0005	APRK		
STURAGE ASSIGN-ELT OUDUCK, TYPE, KELATIVE LOCATION, NAME) 0000 k 000003 A 0000 k 00000 CALLAT 0000 R 000006 ENTALP 0000 R 000004 EX 0000 n 00001 INJ 0000 k 000005 P/E 0000 k 000001 TK 0000 R 000001 TK 0000 R 000004 EX 0000 n 00001 INJ 00100 L* C FUNCION P/RA LA DETERMINACION DFL CALUM LATENTE DE VAPORIZACION 00000 n 000000	0004	HENROS ;		
STURAGE #SSIGN=ELT COUCER, TYPE, KELATIVE LOCATION, NAME) 0000 K 000003 A 0000 K 00000 CALLAT 0000 R 00000 CALLAT 00000 R 0000 CALLAT 00000 R 0000 CALLAT 00000 R 0000 R 0000 CALLAT 00000 R 0000 R R CALLATERT R R R R R R R R R R R R R R R R R R				
00000 k 000003 A 00000 k 000005 PrE 0000 k 00000 CALLAT 0000 R 000002 TRED 0000 R 000004 Ex 0000 n00021 INJE 00100 1+ C 00100 -+ C 00000 -+ C 0000 -+ C 0000 -+ C 00000 -+ C 0000 -+ C 0000	STURA	GL ASSIGNMENT	(ULUCK, TYPE, RELATIVE LOCATION, NAME)	
OUGU K UDUDUS P:E UDUD K ODUDUT TK OUDU R ODUDU TK OUDU R ODUDU TK OUDU R ODUDU TK 00100 1* C FUNCION PARA LA DETERMINACION DFL CALUM LATENTE DE VAPORIZACION. 000000 00100 -* C FUNCION PARA LA DETERMINACION DFL CALUM LATENTE DE VAPORIZACION. 000000 00100 -* C FUNCION CALLATENTE DE VAPORIZACION. 000000 00100 -* C CALLATECALUM LATENTE DE VAPORIZACION. 000000 00100 -* C FUNCION. CALLATENTE DE VAPORIZACION. 000000 00101 -* FUNCION. CALLATENTE DE VAPORIZACION. 000000 000000 00101 -* FUNCION. CALLATENTE DE VAPORIZACION. 000000 000000 00102 INCLITATENTE DE VAPORIZACION. 000000 000000 000000 001010	0000	K 000003 A	0000 K 000000 CALLAT 0000 R 000006 ENTALP 0000 P 000004 FV	0000 00021 TH
00100 1* C 000000 00100 -* C FURCION PARA LA DÉTERMINACION DEL CALOR LATENTE DE VAPORIZACION. 000000 00100 -* C 000000 000000 000000 00100 -* C TETERPERATURAR FI 000000 00100 -* C CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00100 -* C CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00100 -* C CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00100 -* C CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00101 -* FURCITALATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00101 -* FURCITALATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00101 -* FURCITALATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 0000000 00104 1* ATTENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 0000000 00105 1* ATTENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00106 1* ATTENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000001 00107 -* ATTENTE	0000	A 000005 PHE	UUUU H NOUUUI TK 0000 R NOUON2 TRED	
00100 1* C 00000 00100 ** C FURCION PARA LA PETERMINACION DEL CALON LATENTE DE VAPORIZACION 00000 00100 ** C 00000 00000 00000 00100 ** C TETERMENATURA, E 00000 00000 00100 ** C TETERMENATURA, E 000000 00100 ** C CALLATECALON LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00100 ** C FURCTION. CALLATICT) 000000 00101 ** FURCTION. CALLATICT) 000000 00103 9* (KE107.CALATICT) 000000 00104 Iv* IntDETK/ON7.3 000000 00105 14* AEITHEU 00001 00104 Iv* AEITHEU 00001 00105 12* LAEA/4.934.0594 00001 00107 Iv* ProteExt**.so 00001 00110 Iv* CALLATENTALP+T*.u912543-1B.758931 000012 00113 Iv* Lib 000049 ENU OF COMFILATION: NO DI				
Outou L* C Onodun 00100 L* C FUNCTOR, PARA LA DETERMINACION DEL CALOR LATENTE DE VAPORIZACION Onodun 00100 L* C ULL AGUA Onodun 00100 L* C THEMPENATURA, F Onodun 00100 C CALLATECALUE LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB Onodun 00100 C CALLATECALUE LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB Onodun 00100 C CALLATECALUE LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB Onodun 00101 C FUNCTION, CALLATICT Onodun 00103 FUNCTION, CALLATICT Onodun Onodun 00104 LV FUNCTION, CALLATICT Onodun 00105 L* ALA-TRED Onodun 00104 INCIDERK/UN/A.3 Onodun Onodun 00105 L* ALA-TRED Onodun 00104 EXEA/-434-590 Onodun Onodun 00105 L* ALATENTE DE VAROSTICS. Onodun 00113 L/* LI/D				
00100 1* C 00000 00000 00100 -* C FULCION PARA LA DÉTERMINACION DEL CALUR LATENTE DE VAPORIZACION 000000 00100 -* C ULL AGUA 000000 00100 -* C TETERMERATURA, E 000000 00100 -* C TETERMERATURA, E 000000 00100 -* C CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00100 -* C FULCIION. CALLATITI 000000 00100 -* C FULCIION. CALLATITI 000000 00100 -* C FULCIION. CALLATITI 000000 00101 -* FULCIION. CALLATITI 000000 000000 00103 9* IK=(T-32*)/1*0*273* 000000 000000 00104 1* A1*=TKD 000000 000010 000010 00105 1* A1*=TKD 000012 000012 000012 000012 00111 15* CALLATENTALP*1***********************************				
00100 L* C FULCION PARA LA DÉTERMINACION DEL CALON LATENTE DE VAPORIZACION 00000 00100 JEL AGUA 00000 00000 00000 00100 C CALLATECALON LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 00000 00100 C CALLATECALON LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 00000 00100 C CALLATECALON LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 00000 00101 C CALLATECALON LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 00000 00102 FULCION. CALLATIT 00000 00000 00104 INECITEX. FULCIATENTE 00000 00105 ILE ALATRU 00000 00000 00107 IELAPERTATENTE EXAZ.4340594 000012 000012 00111 ISE CALLATENTENTENTENTENTENTENTENTENTENTENTENTENT	00100	. 1* C		000000
00100 J* C UCL AGUA n0000 00100 J* C UCL AGUA n0000 00100 J* C TETEMPERATURATEL n0000 00100 J* C CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB n0000 00100 J* C CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB n0000 00100 J* C FULCTION CALLATITY n0000 00101 J* FULCTION CALLATITY 00000 n0000 00103 J* (K=(1-32*)/1.80+273*) 00000 00000 00104 L* FULCTION CALLATITY 00000 00000 00105 L* AFA/4.30+0594 00000 00000 00104 L* LAXA/4.30+0594 000010 000010 00110 L* LXA/4.30+0594 000012 000012 00110 L* LAXEN/4.30+0594 000012 000012 00110 L* LAXEN/4.30+0594 000012 000012 00111 L* CALLATENTALP+1************************************	00100	L* C	FUNCION PARA LA DETERMINACION DEL CALOR LATENTE DE VAPORIZACION	00000
00100 4* 0 00000 00100 5* C T=TEMPERATURA; F 00000 00100 5* C CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 00000 00100 7* C 00000 00000 00101 5* FURCTION, CALLATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 00000 00101 5* FURCTION, CALLATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00101 5* FURCTION, CALLATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00103 5* FURCTION, CALLATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00104 10* FURCTION, CALLATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 000000 00105 14* A1TREU 000000 00106 12* A1TREU 000010 00107 1.* PREEZA**.00 000012 00110 14* ELIALP=9/7.9*PRE 000012 00111 15* CALLATENTEN:0912543=18.758931 000021 00012 11* Stellorit 000042 00113 1/* ENU OF COMPTLATION: NO DIAGNOSTICS.	00100	J* C	ULLAGUA	n0000r.
00100 0+ C C T=1FM/ERATURAF FI 00000 00100 0+ C C6LLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 00000 00100 0+ C C6LLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB 00000 00100 0+ C FULCTIOL CALLATIT 00000 00101 0+ FULCTIOL CALLATIT 00000 00103 9+ FULCTIOL CALLATIT 00000 00104 10+ FULCTIOL 00000 00105 14+ FULCTIOL 00000 00106 12+ FULCTIOL 00001 00107 10+ FULCTIOL 00001 00101 1+ FULCTIOL 00001 00101 1+ FULCTION 00001 00100 12+ FULCTION 00001 00101 1+ FULCTION 00001 00111 15+ FULCTION CALLATENTENTENTENTENTENTENTENTENTENTENTENTENT	00100	4* C		000000
00100 C C CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTU/LB n0000n 00100 7* C 00000 00000 00101 C* FULCIION. CALLATITI 00000n 00103 9* (x=(T-32*)/160*273*) 00000n 00104 10* FULCIION. CALLATITI 00000n 00105 11* A=1*-TKL0 00000n 00105 11* A=1*-TKL0 00001n 00105 12* LXAX430594 00001n 00101 14* ELLAPS977.9*PRE 000012 00111 15* CALLATENTALP*1***********************************	00100)* C	T=TEMPERATURA+ F	00000
00100 /* 00000 00101 -* FULCTION CALLAT(T) 00103 9* (K=(1-52*)/1*0*273* 00104 10* Intj=TK/507*3 00105 14* A1TRE0 00106 12* LX=A7*434,594 00107 1* Pre=Ex***>00 00101 14* ELLAP=977*0*PRE 00111 15* CALLAT=ENTALP*1***********************************	00100	U# . C	CALLATECALOR LATENTE DE VAPORIZACION, BTUZLE	n0000n
00103 9* F010110F. CALLATTI 00000n 00103 9* FC17-52-77.0%F273. 00000n 00104 10* FRC17-52-77.0%F2 00000n 00105 11* A1TRE0 00001n 00106 12* LXEA7.4340594 00001n 00107 1.* Prc=Ex***.30 000012 00111 15* CALLATEENTALP*T**.0912543=18.758931 000012 00112 10* RETURN 000021 00113 17* Lib 000042	00100	(* C	FUTCH CULLINE	000000
00104 10+10+1007.3 00000 00105 11+ A=1,-ThEU 00000 00106 12+ LX=A/4.34.0594 00001 00107 1.0+ Pre=EX*4+30 000010 00110 14+ Eildp=9/7.9*PRE 000012 00111 15+ CALLATENTALP=17.9*PRE 000017 00112 10+ KELURN 000021 00113 1/* Eild 000042	00101	U# .	FUNCTION CALLATITY	000000
00105 114 A1ThEU 00000 00105 124 LXA7.454.0594 00001 00107 1 Price2.44.00 00001 00110 144 Ei.12LP=077.05PRE 000012 00111 154 CALLATERIALP+14.0912543-18.758931 000012 00112 104 KEURN 000021 00113 174 Ei.0 00004 ENU OF COMFILATION: NO DIAGNOSTICS. 000042	00105	14	IN-(I-32+)/1+07273+	000000
00105 12* L2A7/4340594 00001 00107 10* PRCEEX**>00 00001 00110 14* E4.12D=977.9*PRE 00001 00111 15* GALATENTALP*1****0912543=18.758931 000027 00112 10* RETERT 000027 00113 17* E1.0 000049	60105	114		000004
00107 1.4 DALATION: 01009 000010 00101 1.4 PALED: 44.9.00 000012 00110 1.4 ENLIDE: 0100000000000000000000000000000000000	00105	1/#		400000
00110 14* L:1/L/P=977.9*PRE 000012 00111 15* CALLATERTALP*1*1912543=18.758931 000012 00112 10* KETURN 000021 00113 1/* Li.b 000042 00113 1/* Li.b 000042 ENU OF COMFILATION: NO DIAGNOSTICS. 000042	001007	1		00001n
00111 13* 00117 000017 0012 10* RETURN 000021 0013 1/* Lib 000049		14#		000012
00012 10+ KEIURI 00113 1/4 EIURI ENU OF CUMPILATION: NO DIAGNOSTICS.	00110	11.0		000017
000022 ENU OF COMFILATION: NO DIAGNOSTICS.	00110			000021
ENU OF COMPILATION: NO DIAGNOSTICS.	00110	10*	GETTERTAL TTANT2243 10.130931	00000
ENU OF CUMPILATION: NO DIAGNOSTICS.	00110 00111 00112 00113	10*	KELURI - ENTRE - 1 - 19123-3 10 - 130931	000026
ENU OF COMPILATION: NO DIAGNOSTICS.	00110 00111 00112 00113	10* 10*		00002¢ 000049
	00110 00111 00111 00112 00113	10* 10* 1/*		000024
	00110 00111 00112 00113	10+ 10+ NU OF COMPILAT	LID DIAGNOSTICS.	000042
	00110 00111 00112 00113	10# 10# 17# NU OF COMPILAT	TOH: NO DIAGNOSTICS.	000022

•

¹⁹

WFURPIS +IPF +. PILIEI FOR UUE3-11/09/78-09:20:02

FUNCTION PREIER LINTRY POLIT 000050

STURAGE USED: COLE(1) J00054: DATA(0) 000031: BLANK COMMON(21-000000

1. 1.

EXTERNAL HEFLRENCES (BLOCK, NAME)

```
0003
       LXP
0004
       APRR
0005
      ILERK35
```

•

21

0

24

2 21

17

23 10

1 1 4 5 6 7 8 7 1 2 . 4 7 6 7

STURAGE ASSIGNME .. T (BLOCK, TYPE, RELATIVE LOCATION, NAME)

0000 R 000003 ExPO 0000 000023 INJPS	0000 R 000005 P	0000 R 000004 PREPRF	0000 R 000000 PRETEM

00100	1.	C :		000000
00100	1 2*	C	FUNCION PARA LA DETERMINACION DE LA PRESION DE VAPOR DEL AGUA	000000
00100	. *ن :	C	A UNA TEMPERATURA DADA	000000
00100	; 4*	C		000000
00100	5*	C	TEMPERATURA, P	000000
00100	· u*	CI	PEPPLSION NE VAPOR, PSIA	000000
00100	7.*	C		000000
. 00101	4*	- 1	FUNCTION PRETENTITEMP)	000000
00103	. 9*	. !	TEMPh=(TEMP-32,)/1.8+273.	000000
- 00104	10*	i	TK=TE "PK/047.3	000001
00105	11+		$L_{A}F_{0}=(-2U_{*})*((T_{B}-0.103)**2.)$	000004
.00100	14*		PREPRE= (-3-1423/TR)+8-361-+ XP(EXPO)	000006
00107	13*		P=(10, **PkEPRE*14, 69b/764,)*(TENP*(-,0001001)+1, 03078c)	000012
., 00110	14*	.	PRETEMEP	000022
00111	15#		kt 1060	000036
. 00112	10*		END	000037
		1		000054

17 . . .

1

....

1.

.

ENU OF COMPILATION: NO DIAGNOSTICS.

1 1

..

1 2 1

1 11.

.... 25 6

JU-WIZ3345 JU-WIZ5345 SAT L.INY POL.I 00002. COLELI DUDGE UNTATU WUULI NAME COMMON(2.1.00000 COLECT UNCCE, INVEL COLUMN FOR THRE FELATIVE LOCATION, NAME SUBJECT UNCCE, INVEL COLUMN FOR THRE FELATIVE LOCATION, NAME SUBJECT UNCCENTRAL OF THE SATURACION COLUMN FOR THRE FELATIVE LOCATION, NAME SUBJECT UNCCENTRAL OF THE SATURACION COLUMN FOR THRE SATURACION OF A FUTALPIA DE SATURACION COLUMN FOR THE SATURACION, BITU/18 A.S. FUNCTION LITESTITISHES COLUMN FOR THE SATURACION, BITU/18 A.S. FUNCTION LITESTITISHES NO DIAGNOSTICS. WE LATATUME NO DIAGNOSTICS.	<u>3 2 3 2 8 2 8 7 8 5 4</u> 5 5 5 5 5 5 6	00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00100 00000 00000 00000 00000 00000 00000 0000	- STORAGE ASSI	- STORAGE USEU - EXTERNAL REFI - UUUS CALL - UUUS CALL	6FUL.15 .1975.61 FUR UUL3-11/U9/ FURCTIVE E.1
WWON(21.400000 AME) AME R ODUUNO ENTSAT OUON LA ENTALPIA DE SATURACION F. F. F. F. 145-32.)) 145-32.))	LAPILATION: NO DIAGNOSTICS.	C FUNCICH PARA LA DETERMIMACION DE C JUEL SISTEMA AIRE-AGUA (USSTEMPERAIUNA DE RULHO HUVEDO) C HISSENTALPIA DE SATURACION, DTU/18 C FUNCTION: ENTSAT(THS)HS)+15+(ENISTENTHS)HS) ENISTENT	GNN-E.T (BLOCK, TYPE, RELATIVE LOCATION, N UD C/LLAT GUDU K 000001 ENT .0000	: COLE(1) 900036; DATA(0) 000013; BLANK CO PRINCES (BLOCK, HAME) 3	ידיין בייניין ב אין בייניין ביינ
005 		LA EHTALPIA CE SATURACION F - A.S. - Tus-32.))	AME) R OPUUNO ENTSAT DUON DODI	MMON (21-400000	
0000000000		000000000000000000000000000000000000000	005 INJPs .		

---- . .

an an ann an Anna an An

4 27		
17 20000	ISIEKA Psia	
© 09	A DEL S UMEDOPS	
	RELATIV BULLUO S BULLUO A	an .
	MECAU URA DE	
AME)	DE LA M	
ANK CC	A 400 F	
001131_U	FTLHWIN MAA PSI ULBO SE ULBO HL ULEL AG ULL	
400 (0) 00 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) 10 (0) (0) (0) (0) (0) (0) (0) (0) (0) (0	A LA D SISTE SISTE A DE U A DE U SISTE VAPOR DUMMEL (P DIAGN	
11 DATI 11 DATI 11ANE) 17PE, 60 K DC	ILA PAR ILA PAR ILA PAR ILA PAR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLANTUR PLA	
00 (BLUCK+	SUUPUT ALKE-AA ALKE-AA ALKE-AA FI-TES TESTEN FI-TES HARE-URA FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-TES FI-T	1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
FERT	0000000000	
USEU: USEU: I.EKK35 ASSLUN	or 1985	
JUHUUTI TORAGE JUUJ TORAGE FORAGE	22222222227777040	
3 5 6 5		1 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4

1 - 2

......

-

			<u>U</u> 3								FOR
		2	Ē	19992421			STUKA	0063	STUKA	SUDICU	UUL.
		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Ę,				SE AS	Ē	SF US	UT II.Æ	111 \$
		s. (COMP				SI UNE	SK.JS	-U: C	ULNU	. LE HE
· ··· ·· · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	LATIO	- • • · · · · · · · · · · · · · · · · ·			LI-JP\$		UCES	. P	14. 19:32:
	1.2. • 1.	1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1	014:				(BLCC		0000	Er.181	10
	··· •· · · · · · · · · · · · · · · · ·			1460.	SILMI	 !	TYP		1331 L	POLI	
	- 41		NO L	PELU 1/492	PARA		- N000		E	.T 600	
en e	·····		IAGHO	H/1a	SISTE		LATIV	• =	000	027	
			STICS	т.н.р	HAN P	- 12 	E Loc	••••	-161		
			•		SIA STEMA		AT TON		LANK		
		· · · · ·					NAM		COM		
					AGUA/		E) .		ONIEL		
					NSIDA		<				, !
						· ····································	•••• ••••		ê		
		•			SISTE		000				
							קק קק			- <u>-</u> -	
					IRE-AG		0000				
				· · ·			5				!-
				к к 		- 2					
	•			000000000000000000000000000000000000000							
				021000							

· · ·		
SULKUUT	THE RUSTON ENTRY POLIT DU0042	
STORAGE	USED: COLE(1) 000047; DATA(0) 000221 1LANK COMMON(2) 000000	
Line and M		
EXTERNA	L REFERLINCES (BLUCK, NAME)	
0003	ILENGS	
STORAGE	ASSIGNMENT (BLOCK, TYPE, RELATIVE LOCATION, NAME)	
0000 R	00000 Ak 0000 K 00000 DP. 0000 R NO0006 DY 0000 000014 INJPS	. 0000 R n00001 1
0000 1.	00002 YA 0000 K 00004 YA1 0000 R 00003 YP 0000 R 0000 5 YP1	
1. 1. 1. 1. 1. 1.		
4		
00100	1* c	000000
2 00100	2* C SUBPUTINA QUE LEECTUA LA REGRESION LINEAL PARA LA DETERMINACION	n0000n
00100	J* C DE LA CALLA DE PRESION	000uun
00100	5* C ALLCEFLAR DE LIQUIDAS LEGRETTO	00000
. 00100	OF C VALVELOCIDAD LAU ALE, FIZEG	00000
00100	7* C LILECALLA JE PRESIJN, CABEZAS DE VELOCIDAD	000000
00100	¢ د د	000000
00101	9* SUBPOUTINE RESION (ALIG: VA, X11, X12, X21, X22, ENE)	000000
. 00103	$10+$ AM=($\chi_{12}-\chi_{22}/3$.	00000
00104	11^{-11} PM=($x_{11}-x_{21})/3$.	>0000c
00105	12^{\bullet} $1A^{\bullet}VA^{\bullet}3$.	000007
00107	14* YA1=AM#YA+x22	000012
00110	13* YP1=PV+YP+X21	000016
,00111	10* UY=(YA1-(P1)/1000.	000021
00112	1/* uP=CY+(ALIU-1000,)+YP1	000024
00113	10* ENE=OP	000031
00114	19• KETURI	000032
00113		000046
	OF COMPLIATION: NO DIAGNOSTICS.	
ENU.		

.]

· · ·

. . . .

;

1

2 . 4 . 4 . 8 . 0 . 2 . 4 . 6

26

77 14 15

x

..........

 WF UK.15
 IPP3.A:hT

 FOR
 UULS-11/U9/78-09:33:55

 SUBROUTINE ATHT
 E:TRY POINT 000100

 STORAGE USED:
 CODE(1)

 UUD17:
 DATA(0)

 OU013:
 BLANK COMMON(21.000000

,

. .

EXTERNAL REFERENCES (BLOCK . MAME)

0003 PRETEM 0004 NUM 0005 ENTSAT 0000 NERRS

~

~

.

5

.

STORAGE ASSICHALLT (BLOCK, TYPE, HELATIVE LOCATION, NAME)

0001 000062 1	U001 000U11 1116	. DODD R COUD64 AREA	0000 P 000074 AREAP	0000 R 000062 DELTA
0000 K 000000 DE5	0000 K 000071 DP	0000 H 000073 C5	0005 R 000000 ENTSAT	0000 R 000070 ES5
0000 1 000031 ES	0000 K 000067 HS5	0004 H DOUUDU HUM	0000 I 000J65 I	0000 000100 INJP*
0000 K 000072 ON	0003 H 000000 PRETEM	0000 H 00066 P5	0000 R 000363 IP	1

OUID0 2* C SUBPUTILA PARA LA INTEGRACION NUMERICA DEL NÚMERO DE UNIDADES C 00100 J* C La TRANSFERENCIA C 00100 J* C La TRANSFERENCIA C 00100 J* C PERESICH DEL SISTEMA/PSIA C 00100 J* C TIETEMPLIKATURA INICIAL/F C 00100 J* C TIETEMPLIKATURA FINICIAL/F C 00100 J* C TZETE/PERATURA FINICIAL/F C 00100 J* C TZETE/PERATURA FINICIAL/F C	10000n 10000n 10000n 10000n 10000n 10000n 10000n
00100 5* C LTKAMSFEKEHCIA C 00100 4* C C C 00100 5* C P=PRESICH LEL SISTEMA+PSIA C 00100 5* C TI=TEMPLKATURA INICIAL, F C 00100 5* C TI=TEMPLKATURA FIGAL, F C 00100 5* C TZ=TEMPLKATURA FIGAL, F C 00100 5* C TZ=TEMPLKATURA FIGAL, F C	00000n 00000n 00000n 00000n 00000n 00000n
00100 4+ C 00100 5+ C P=PRESICH DEL SISTEMA/PSIA 00100 c= C T1=TEPPLKATURA INICIAL/ F 00100 /+ C T2=TEPPEKATURA FINAL/ F 00100 d= C LCHGO=L/S DE OPERACION	00000n 00000n 00000n 00000n 00000n
00100 0+ C P=PRESICH LEL SISTEMA+PSIA 0 00100 0+ C T1=TEMPLKATURA INICIAL+ F 0 00100 0+ C T2=TEPPEKATURA FIGAL+ F 0 00100 0+ C T2=TEPPEKATURA FIGAL+ F 0 00100 0+ C T2=TEPPEKATURA FIGAL+ F 0	00000n 00000n 00000n 00000n 10000n
$\begin{array}{cccccccccccccccccccccccccccccccccccc$	00000n 10000n 10000n
00100 /* C T2FE/PERATURA FICIAL F 00100 /* C T2FE/PERATURA FICIAL F 00100 d* C LERGOEL/G DE GPERACION	10000n 10000n 10000n
Outou of C LEIGOEL/O LE OPERACION	00000n
	100000
DOTES IN C HITLE UNDER DE HETOADES DE TRANSCENENCIA	00000
UTIO 34 C NICERCMERO DE ONICACES DE FRANSPERENCIA	
	00000
SOLIDI III SOLIDITAL ALARPHITZIALELENGUNIO	00000
UTUS 12* REAL LENGUETO	00000
00104 13* DIALISION DES(25)+ES(25)	000000
06105 14# DELTA=(12-11/20.	000007
00106 15* IP=T1	00000
00107 10* AREA=0.	00001
00110 17* . UO 1 1=1+20	000011
00113 1o* PS-PRETEM(IP)	000011
00114 19* HS5=HUW(P,PS)	000015
00115 20+ LS5=ELTSAT(TP+HS5)	000022
0011o 21* UP=TP-T1	000027
00117 22* Lot1)=LE+60+0F+H1	000032
00120 23* Ltb(1)=1./(ES5-E5(1))	000035
00121 24* IP=TP+DELTA	000041
UU122 25* IF(J.EG.1)GU TU 1	000044
00124 2u* 00=(UE5(1)+CE5(1=1))/2.	000047
00125 27* U5=F5(I)=(5(I=1)	000052
0u126 20* ARLAP=0L*L5	000055
00127 29* ARLA=ARLA=ARLA+AREAP	000057
00130 3U* 1 CONTINUE	000061
00132 31* HTUEAPEA	000063
00133 3c+ RETURN 2	000065
00134 33* EIIU	000116

· BFUK IS .TPFS.PROIEK FOR OUL3-11/09/78-09:34:18

1

.

0

.

5

.

.

.

1

> 2 +1

4

29 · [.

x

23426183

SUSROUTINE PROTER LUTRY POLUT DUUNGU

STORAGE USEU: CODE(1) 000120; CATA(0) 000007; BLANK COMMON(2), 000000 1 1 1 1 4 - 1 - 1 1 1 M M M M M M M M

EXTERNAL REFERENCES (BLOCK . NAME)

FRETEN 0003 0004 110.4 0005 HUNKEL 0000 LINTSAT 0007 UEHLAD HERK35 0010

(BLOCK. TYPE, IELATIVE LOCATION. NAME) STORAGE ASSIGNMENT

DONO K UUUUUO EI.TSAT	0004 R 000000 HUN	0000	nouun3 INJPS	0000 R 000001 PH	0003 R 000000 PRETEN
0000 H U00000 PS					and it house there.

	1 00100	14 0		000000
	00100	_* C	SULPUTINA QUE LLAMA A LAS FUNCIONES Y SUBRUTINAS DE PROPIEDADES	000000
	. 00100	3* C !	TERMOFISICAS	000000
	00100	4* C		000000
	. 00100	:5* C	PSEPRESION DE VAPOR DEL AGUA A TEMPERATURA DE HULHO SECO, PSIA	000000
	00100	. L* C	PHEPRESIGN OF VAPOR OLL AGUA A TEMPERATURA DE BULBO HUMEDO. PSIA	000000
	. 00100	/* C	TOSETEMPERATURA DE BULBO SECO, E	000000
	00100	:i≠ C	LUB-TEMPLRATURA DE BULBO DUMEDO, E	600000
	. 00100	. 9* C	HS-HUYEDAD DE SATURACION DEL SISTEMA, LA AGUAZLA A.S.	000000
	00100	. 1c* . C	HREHUPEDAD RELATIVA. A	000000
	., 00100	11* 6	HENUKEDAN ABSULUTA DEL SISTEMAN LA AGUAZLA A.S.	000000
4	00100	14* . C	ESTENTALPIA DE SATURACION, PTU/IB A.S.	000000
	- 00100	1.5* C	E=LHTALPIA CEL SISTEMA, BTU/LB A.S.	000000
	00100	. 14* C	JELENSIDAD LEL SISTEMA, LOVETS	000000
	. 00100	10* C		000000
	00101	104	SUERULTING PROTER (P.TAS.TIM.HS.FR.H.FS.F.A)	000000
	. 0.103	174	PSEDRE FIM (195)	000000
	00104	14	PHEPRETEM(1CH)	000007
	00105	1.44	HSTIAM (Delts)	00000.4
	00106	2.4	CALL HUMNEL (P. TAS. THU. PS. OH. HO)	000007
	. 00107	21*	HEHCAN RAINA	000014
	00110	224	ESTENTSAL(ILS,HC)	000020
		2.1	ELENTSAT (Tubab)	000031
	00112	24#	CALL DENIAL (P. THIALO)	00004-
	. 60113	25*	RETIGE	000050
	00114	204	E NO	000117
				100117
	"			i
		EN. JE COMPLET	ATTON: UN DIACNOSTICS	

WFOK+15 +1P1 \$.M.II. FOR 0013-11/09/78-09:34:37

HAIN PROUKAM

.

. 1

4

STURAGE USED: COLE(1) 000520; DATALO) 000556; HLANK COMMON(2) 000000

.

A.

1

1

1

an Tatilitation Contraction of the states

EXTERNAL REFERENCES (BLUCK, NAME)

0005 Lilla UUU4 PRUILR FRETEM 0005 OUUD 1.0.4 0007 LHISAT ULUU 1.631014 111.1:5 UU11 0012 I.KUU . UU13 1.1025 0014 1.LAN25 0015 TSING 0010 APRR 0017 IPHIS INSTUPS 0020

STORAGE ASSIGN ENT (BLOCK, TYPE, RELATIVE LOCATION, NAME)

	000	1	000036	11	0001	000113	104	i.	0000	000076	102F		0000		000102	103F		0000	000133	104F
Ì	000	D	UUUZ13	105F	0000	000007	LOUF	1	0000	000362	107F		0000		000457	108F		0001	000117	111
1	000	1	000043	2L	0001	000165	201	10	0001	000002	2001		0001		000266	211		0001	000355	221
1	000	L	000073	2JL	0001	000050	JL		0001	000055	41		0001		000062	51		0001	000067	61
1	000	1	000074	7L	0001	000101	UL		0001	000106	91		0000	R	000043	٨		0000 8	000054	ALEA
1	000	. 0	000001	ALFA3	0000 1	000044	H		0000 1	000041	DB		0000	D	000057	DD.		0000 R	000055	DEM
1	000	U K	000056	DE	0000 0	001042	UEM		0000	000064	DIAM		0000	D	000071	CP		0000 0	000024	DTW
1	000	i h	VUUUUU	UI		000033	12	1	0000 -	000040	FD		0000	P	000.173	ENE		0000 P	000074	ENED
	000	7 K	CUUUUUU	ELTSA:	r 0000 i	000053	ETNM		0000 5	000046	+1		0000	E	000132	F2		00.00 0	000037	ESB
î.	UUU	J h	600021	625	0000 1	000050	FAC1		0000 1	000065	EAC2		0000	D	000066	GAS		0000 P	000075	H
4	000	h	LUUU26	Hit	0000 1	000035	HRH		0000 .	000027	HD2		000	D	000:134	HCR	1. A	0000 0	000026	HC2
i.		2 14	000007	HIU	0000 6	000052	HTWM		0006 -	000000	HUM		0000	D	000030	HO		0000 T	000017	TCONT
1	UUU	1 1	JU0010	L.E.T	0000 1	006637	HYA		0000 -	200000	K YAI		0000	D	000001	1		0000 0	00003	LENCH
	000	1	JU0004	LENGO		000005	1.1.0		0000 1	000002	NIAL		0000	0	000000	NTH		0000 R	-00016	DATH
1	000	R	UUUUUU	PUETE	. 6000 -	000051	PTHM		0000 1	000062	SPEC		0000	R	000015	TON		0000 R	00014	TOC
1	000) ie	000013	TORRE	0000 0	006025	TWM		0000 1	000012	TWI		0000	n	000013	7.2		0000 R	-00014	11:3
1	000	1 1	000647	Vi	0000 1	000011	L		0000 6	000012	1 TA		0000	R	000015	TWE		0000 R	100072	VA
	000	1 1.	0000.2	121	0000 0	000023	v.99		0000	000045	NA		0000	н	000020	111		DODO H	000021	X12
1					00,00 1	000025	ALE	1	0000 4	000070	4							1 1		
1				1	i								1					1 .	1	
1		- 3			1								0		• •	1		1		
		1								1	1							1	÷	
0	0100		1.*	C				1										. 0000		
0	0100		1.	c	PLOGRAMA H	ATA FL C	11.467	TOUL	TENTO	DODE THE	AD DE	TOD	EC :					0000	011	
0	0100			C .	WE ENERIAL	FILL DE	TIN	LAT	IDAL	FILLIPA	WAR LL	TUR	12.3			1 .		0000	0.0	
0	0100		4*	c	TESTS PUEL	LUTAUA L	200.	INSL	ANTONTO	MADTTN	-7		4			1		1 0000	Un	
ú	0100		5.*	c	ASESOD	15515.	THE A	TIT N	TO EDT.	E Mation	2 111							0000	un i	
	0100	1		č.	ASESON DE	icoro.	11100	1.1014	TO LIVER	D PENNO	-							1000	ųn į	
0	0101		7.	•																
0	0101		6.*	C		THELENG	TLENC	10.LT	GINTALI	KIA.	1					1		0000	Un l	
õ	0161		4.	c l		FATCE		i			1		1.1			1 2		0000	011	
0	0101		11.*	c	acorona of	. childs					1		1					0000	Un	
	0103		11.	200	HEAD 15.140	I TOPTET		TWO			THE		-			-		0000	Un	

~	00103	1. 1		and the second
63	0.1.12			600002
	00103	104 46	SELECCION DE VARIABLES DE ACUERDO CON EL TIPO DE EMPAGUE	000002
	00103	14* C		00000
	00115	1.0*	60 TO (1+2+3+4+5+6+7+8+0+10) - TDENT	100002
1	00116	1		600016
	00117	17.		000036
1.000	001.10		11-0.50	000037
1	00120	10.	UNIN X11+X12+X21+X22/3-7+4-8+3-3+3-9/	000041
-	00125	19*	GC TO 11	00004
	. 00126	20* •	2 L=U.U75	000041
	00127	21*	N=0.42	00004.4
	. 001.50	2. *	HATA VILLENDE DE VILLE TO DEL TE TA	000044
	0.01.35	2.*	0/1/ /11//12//61//22/10//2.4/1030]07/	000046
	00133	204		600046
0	4 00130	24#	3 L=0.110	000050
	00137	204	1=0.72	00005.
	· 00140	20*	641A X11+X12+X21+X22/0-8+1-1+0-6+0-8/	00005-
2	00145	2/*	GO TO 11	000034
1	. 00146	2.18	A 1 -0 110	000051
	00147	50.		000055
	0.147		N-0.66	• 000056
-	. 00150	20*	LA14 X11+X12+X21+X22/1.0+1.6+0.5+0.8/	000060
	00155	31*	60 TO 11	000050
	00150	34*	5 L=0.079	000001
· ·	00157	3.3*	h=0.50	000062
0	00160	144.		000067
18 A	001-5	5	0/17 11/12/20/2019 12/0.9/1.7/0.75,1.2/	000065
1	00105	30*	60 TO 11	000065
2	00166	-3u* -	6 L=0.163	000007
	00107	37*	14=0.71	000070
	00170	30*	UNT X11+X12+X21+X22/4-3+5-4+3-8-4-3/	000071
2	00175	39*	50 TO 11	000072
		40.	7 1 = 0, 203	000072
	00177	41.		00007/
	00200			000075
7	00200	424	Data A11+A12+A21+X22/2+7+3+1+2+5+3+0/	000077
	00205	404	G TO 11	000077
	UULUD	44*	8 L=0.154	40010.
2	00207	45*	4=0.67	000101
	00210	46*	WATA X11+X12+X21+X22/2+1+2+6+1+8+2+24	000102
	00215	4/*	54 TO 11	110101
	00216	4.00	9 1 = 0 0 0 0	000104
2	00217	4.4#		. 00010r
	00220	h		000107
	OUZED	504	Unita X11 × 12 · × 21 × 22 / 2 · 5 · 3 · 1 · 1 · 9 · 2 · 7/	000111
	00225	51*	UO TU 11	000111
-	. 00220	52*	10 L=0.0F0	000117
	00227	53*	1,=0,53	000114
	: 00230	544 .	GATA X11+12+X21+X22/1-7+2-5+1-4+1 A/	000114
موة. ا	00230	. 5*		1 000117
• • • •	00230	5	2 D 1 DAL CHEF DE HATCHTA AL ENERATE	000117
	00230	5/4 0	2.9.1 BALANCE DE MATERIA Y ENERGIA	000117
15 .	. 00230	5/* 6		000117
	. 00235	50*	11 DTw=fv1-iw2	000117
	00230	59*	T/W=(TW1+TW2)/2.	000121
	1 00236	60* C		00012
	00236	61* C	CALCULO DE PROPIENADES DEL ATRE A LA ENTRALA	000121
	. 00236	b.* C	A DESCRIPTION TO MOUS DEC PIRE A EX ENTRADA	000121
	00237	6.1*	CALL UN TEN IDATE THE TAUDA WAR FOR FOR DO	000121
	00237	644 0	CALL THE FEAT ATTAINED TOP TOZT HRZTHZTEZOTZZUZZ	000125
	00231	C C		000125
	00257	05¥ C	CALCOLO DE PROPIEDADES DEL ATRE EN EL PUNTO DEM	000125
3.	n 00237	60* C		000125
4	00240	07*	CALL PROTEK(PATHOTWITHISBOHRDOHHOFPHOFPHOFPHOFPHOFPHOFPHOFPHOFPHOFPHO	00010
	a 00240	60* C		000140
	00240	444 C	DETERMINACION DE LAS NAVINA Y DE OPERACION	010140
	. 00240	7.1* 0	CONTRACTOR DE LOS MAAMA I DE OPERACIÓN	n0014n
	00241	7:#	UCh-Fitter .	000140
	00241		UCP-EDTLE	000153
	× 00242	124	LENGMEDEM/DTW	000156
	the set and set of		1	TF

data documentos.

• • SP040 A 3

1

. . .

.

7 . 4 . 4

	198.65	「予選」でのでのです。「「「「「「「「「「「「」」」」、「」、「」、「」、「」、「」、「」、」、「」、」、」、」、	
60243	7.5*	LLI-CO=LLINCM4.70	000160
00243	74* C		000160
00243	75* C	CALCULO DE FLUJO DE AIRE Y ENTALPIA DE SALIDA	000160
00243	/u* C		000160
00244	11*	A=0.	600162
00243	75*		60016*
00240	19#	20 w/=%//E100	000165
00247	004	LI=LENGO*LTW+L2	000167
40250	8.4 **	*L-50.	000173
. 00,50	A.* C	2.9.2 CALCHED DEL MINERO IT INTONICO DE TOMESTATION	000173
00250	84* C	2.7.2 CALCOLO DEL NOMERO DE UNITADES DE TRANSFERENCIA	000173
00251	85+	CALL SINT (PATN + TW2+TH I + F2+) FNGO-NTHI	000173
00251	80* C		000175
00251	8/* C	2.9.3 DETERT ILACION DE LOS NUMEROS DE ESPECIEICACION Y DE LA TORRE	00017
00251	80* C		000175
. 00252	8 1*	FAL1=1./W1U+0.5	000206
00255	96*	PTw ² =PKEIEM(TWM)	000211
. Ouz 54	91*	HTWC=HUM(PATM/PTWM)	000215
00255	92*	LTWM=LNTSAT(TWM,HTWM)	000222
00256	95*	$ALF A = (LTn_m - F2)/UTh$	000227
00257	94#	DUN=D2-DB	000232
00200	93*		000235
00201	90+	LU-TU-RADE/DEM	00024n
10.02	9		000243
00204	99*	SPECE2 \rightarrow Liver Ty and Ex. 37 (Down Ex.)	000245
00205	100*	TORRESPECT (FACING CONTERNAL)	000250
00205	101* C		000260
00205	104* C	2.9.4 DETERNTHACTON DEL DIAMETRO DE LA SECCION EMPACALA	000260
00205	103* C		000260
00206	104*	21 UIAM=SURI (#*.020437232/VL)	000266
00266	105* C		000266
04200	10.5* C	2.9.5 CALCULO DEL COEFICIENTE DE TRANSFERENCIA DE MASA	000266
00200	10/4 6		000266
00270	102*	F / C / - L + C / 323937 (() AM + 2 +)	000275
00271	11.0*	GASTANTER J	000301
00272	11.*	KYAL=L*(LENGO**(-N))	000304
00273	ilc* .	KIA=KYAL+L16	000306
00273	11* C		000316
00273	11+* C	2.9.6 ALTURA LE EMPAGUE	000316
00273	115* C		000316
00274	110*	HTUEGASZKYA	000320
00275	11/#	2=HTU+NTU	000323
00275	110* C		000323
00275	120* 0	VENETIA UN LE VILGE DE LA CATRA DE PRESION	000323
00275	1214 C	CHITTENETON DE VELOCIONDES DE AIRE T'AGUA	000323
00270	124	UP=P2-U0/2.	000323
. 00277	120*	V/= EAS/ (U/ *2600.)	000325
00300	124*	1F (VA.GE.3.5) GU TO 22	000336
00302	125*	4=A+1.	000340
00303	120*	IF (A.61.3.) CO TO 23	000343
00305	12/*	LEI.50=LENGM*(.71*A)	000346
00300	120*		000353
00311	134	26 AF WALL 4.5760 TO 23	000355
00.312	131+	16-61.4 160 To 21	000360
00314	154		000363
00315	133*	60 TO 21	000366
the second s			

			the second	
00315	13.14	L		600371
00.15	130*	C	CALCULO DE LA CAIDA DE PRESION	000371
00315	100*	C		00037.
00315	13/*		25 CALL RGS 10. (LIW, VA. Y11, X12, X21, X22, FNE)	000377
00317	130+		LILP=ENE + / +1.67	000407
00517	15'1+	C		000403
. 00317	140*	C	2.9.8 CALCULO DE LA ALTURA DEL TIDO	00000
00317	141*	C.		000403
. 00320	144*	1 ¹¹ 1	1=LUEP*(L, 4++2.)/(TORKE+4.17312FD8*(D2++2.))	000403
00320	143*	· c		000407
. 00320	144*	C	APPEESION DE RESUNTADOS	000407
00320	145*	C		000007
00321	140*		PRINT IN	000407
00323	14/*		PRILL 104.PATE THE THE THE THE THE TWO THE	000421
. 00333	140+		PRANT 105+HR2+HRB+H2+HB+E2+FB+F1+D2+DR+D1	000424
00347	149*		PRIMI INDALENGMALENGOAWAAA TOACASAVIAVA	000055
. 00301	150#		PRINT 107.ALFA, TORRESSPEC.KYA.NTU. HTU.LEP	000435
00372	151*		PRINT 109-Z-DIAN-H	000471
, 00372	152*	c		000504
00372	15.4	č	FORMATOS	100504
00.572	154*	č		000504
00377	155*	1. 1. 1.	102 E010/AT(12,E8,4,5E10,3,12)	000504
00400	150*		103 FOLMAT (1H) + (/) - 27 + 10 H J V F D C T D A D P A C T D M A L A D	000513
00400	15/*			000513
. 00400	150*		2 GUINICAT	000513
00401	155*		104 FullPartia (1.4.1.1.4.1.1.1.4.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1	000514
00401	164*		Thing "Follos fullo hings of a state with the second state of the	000513
00401	10.*		24(/) HE HILL DE HE DELL TO AN TOUCH DELLO SELO TE 27 F.	000513
. 00401	16.*		FIL 24 FLAUDALE MEAGOE TIC 37 A TEMPERATURA THELAGUAL FNIRALA	000513
00401	16.1*		a. (/))	000513
. 00402	164*		105 FORMAT LAAP COLDICATION DEL ATOFIC (70, 14 LA CATRADATION TALL CA	000513
0.1402	10.1*		11 ALLAST 6A, FEN LL OUTO DEL ZARY TARAY A LA ENTRADA TARAYA LA SA	000511
0402	100#		24 TO CALCOLOUST 2.2.4.49 IN DEPLATING ANTICATES	000513
00402	10/*		Sarlax hou tal (Unact tay to 5, 7, 0, 2, 10, 10, 10, 0, 0, 10, 10, 10, 10, 10,	000513
00402	164*		4. 11 1 1 1 1 2 1 1 X . E 2 2 / 1 X . E CONTRACTOR DE LA CONTRACTA	000513
00402	16.1*			000514
. 00403	170+		106 FORMAT (44. 10F) ACTOOPS I THULDO (VARAULTLAVIDAVIDA 1.57 4.69. THOUSAN	000513
00405	17.+		1 1 F7.442(/) 44. FEILLE OF LIGHTON 1.44 0.1 10/001.77. FOULD F	000513
. 00405	172*		2POK: 1/F9.ur La/a/1/222/FA.2.1 LA/a/F7201/CA/F7201/CA/F7201	000513
00403	17.4		31/122XHT.201 ETAN 125YHT.201 ET/CL.2(1)	000511
00404	174*		107 FORMAT (4X, MIP EROS ALLERINSTONALES 1, 207, TALEA T.E. H. IV. TOPPE	000514
00404	175*		1 'F6.4+11A+') SPECIFICATION T.EC B. (1) AVAICOFFICIENTE DE TRANC	000514
00404	170*		SEPERACIA JE MASAT 1. EN. 201 LEMAR-ET31. 2(1) AV THERE DE DETATES	00051-
00404	17/*		3 DE TRANSFIRTICTA: '.F6.3.2(7).4X. (AITUDA DE LA DUTRAU DE TRANSEED	000514
. 00404	174+		4LLCIA: 1/FD-2/ FTI-2//)4X-/CATD, DE DE CIAN + FZ-2, CADEZAC PE	00051-
00404	17		5 VELOCALAUTS(/))	000513
00405	180+		106 FOR"AT (4A, 101-ENSIONES: 1.3(/).15%.141 THEA DE ENDAOUE: 1.57 ET	000513
00405	101*		1774 LAME THO WE LA SECCION EMPACADA: 1.F7.2.1 FT.2(1)-1EY-1ALTID	000511
. 00405	144		2A LEL TINO: 'FF7.0.' FT1)	000511
00400	180+		1F(1COn1-1x=.0)60 TO 200	000517
. 00410	184*		END	000517
				000317

END OF CUMPILATION:

NO DIAGNOSTICS.

2

-

C. G. I

The second s		1.1.6.0.561		and the second
WMAR'		1		
MAPEBRE TERIU.	1 11/09/70 03:35:	.21	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
1.	1:, 1PF			
1 2.	In IPFU. CILLAT	f a secolar se		
3.	In IPFD. MILTLY	*		
4.	II. IPFA.L IISAI	C		
. 5.	In TPF\$. NUPPEL		1	
6.	In IPFS.UELLAL			
. 7.	IL IPFS.KGSION	1	4.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1	
U.	IL TPES.ALLT		-	
9.	IL IPFS.PRUTER			
10.	IN TPES.MAIN			
13				
			1	
. ALUKESS LIMITS	5 001000 01340	16 5383 11	BANK WURDS	DECIMAL
	040000 04505	4	ANK WURDS	DECIMAL
. STARTING ADUR	55 112007	1		
			i i	
1				
				· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
	LOMENT SMALLS	Culono (13400	040000 045054
				010000 010001
NS&TC47E0L69	1 4(1)	UG:000 00465		1
		001000 00102		· . ·
NALLA/FOR-22	5(1)	001025 0010		000000 500011
NALLE / BUSIC		001030 0011	5 5(2)	040000 040011
		001134 00134	1 3(2)	040012 040031
HETCHILL (001342 0014	2 \$(2)	040032 040107
INFICIE/FURTLE	5(1)	001473 0017	5 5 5(2)	040110 040123
NETVERFUR-LE		UU1756 00200	0	
NCHVISTFURDO	5(1)	002001 00222	2 \$ (2)	040124 040220
NCLUSS, OK-LS	5 5 5 (1)	002223 00246	u \$(2)	040221 040246
. NWULKS/FUROD	\$(1)	002461 00257	2	
NESHLE/FOR-LS	5(1)	002573 00262	27	
NUFUAS/FORDO	\$(1)	UU2630 00266	5	
NUFUUS	a a construction of the second se		\$(2)	040247 042462
HIULKS/FUN-LS) (ì)	U02664 00311	.1 \$(2)	042403 042032
NUUTS/FUR-EL		005112 00462	20 5(2)	042633 042674
NIMIND/+OK-L3	\$ (1)	004627 00505	5	042075 042702
NINPTS/FUK-LS		065050 00044	5 \$(2)	642703 042736
NEMT =/FUK-EJ	5(1)	UU6440 U0733	0 . 5(2)	042737 043013
NFCHKB/FUN-L3	5(1)	007331 01032	2 \$(2)	043014 043164
	1 5 (3)	010323 01032	3 5(4)	043165 043230
MTAUS/FUR-1-3			\$(2)	043237 043275
FULCONS/FURT I	• •	·	5(2)	U43276 043303
FURVEUN L/FUR-1	E3		5(2)	043304 043313
LRU1/5157381				· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
NERCONA/FUR-TE	3 3(1)	010324 01040	3 5(2)	043514 043527
, HaTUPE/FUI-IE.	5 5(1)	U10404 01044	5 5(2)	047337 043337
NUSTME/FUR-LS	\$(1)	010447 01071	1 \$(2)	043.40 043.41
. SURTS/FURS9	3(1)	010712 010/5	2 \$(2)	043.42 043.53
NILKS/FOR-LO	5(1)	010753 01113	U \$(2)	643354 143475
MILUFS/FUI-LZ	5(1)	J11131 01117	0 5(2)	043474 043474
WINTRE/FUN-C3	'»(1)	V11171 01124	3 \$(2)	043475 043512
EXP1/FUR59	(1) ش	V11244 0113	3 \$(2)	043513 043533
NEXPOS/FON-E3	*(1)	U11334 01153	1 5(2)	043534 043605
HERRS/FOR-FA	\$(1)	011532 01207	5 5(2)	043006 043776
BLALK SCUMMOUL	UMUNIN OCK)		-	0.0000 040170
HUM	3(1)	· #12076 01211	7 \$(0)	043777 044007
		-12010 01211	\$ (9)	BLAUKSCONNON
CALLAT	\$(1)	U1+120 01016	2 5(0)	044010 044035
N		-INTER OISIC		011010 011000

,

234551996 211561050

٠

. .

2.2.4

1.10.1.1

.....

2 3 4

.

· · · · · · · · ·

1977 14

....

.

1. 1. li ..

121

......

......

			\$(2)	HLANKTCOMMON
PRETEM	ъ(1)	V12163 012230	5(0)	044036 044066
		1	\$(2)	BLANKTCOL WULL
ENTSAT	\$(1)	012237 012274	\$(0)	044007 044101
1		1	\$(2)	BLANK&COMMUN
HUNREL	>(1)	012275 012325	\$(0)	044102 044114
· · ·			5(2)	BLANKSCOMMON
DENGAU	5(1)	012320 012360	\$(0)	044115. 044132
•		2.4	\$(2)	BL ALIK & COMMON
RESION	- \$(1)	012361 012427		044133 044154
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			\$(2)	BLANK&CUNVUN
AINT	\$(1)	V12430 012546	5(0)	044155 044267
* h			\$(2)	HLANK SCOMMON
PROTER	\$(1)	V12547 012666	\$(0)	044270 044276
•			\$(2)	BLANK&COMMON
MAIN		412667 013406	. \$(0)	044277 045054
•			5(2)	BLANKSCOMMON

· · · · •

1 1

. 1 ..

.....

..

 \mathbf{x}

1

.1

14

.. :

1. 14

1

4 .

.

1

1

141

en en en en

.....

1.1.1

.....

** 35

-1

...........

.

SYSSARLIBS. LEVEL 73R1

AXOT

1.

\$

.....

1 4

11 12

- - - -

1. . . .

in an in an

7 11 11 1

2......

:

..............

13

14

15

17

22

v

24

25

27 28

234

9

-

25

3

-

3

2

2

2

)

1

2

?

à

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

FACULTAD -DE" QUIMICA.

PRESION ATMOSFER	ICA 14.6	96 PSIA	1111	TEMPERATURAS MEDIAS:	PULBO HUMEDO 51.70	F RULHO SECO	57.00 -
TIPO LE EMPAQUE	2	and a second second second	1 1 3 1	TEMPERATURA DEL AGUA	ENTRADA 80.00 F	SALIDA 70.0	OF

RESULTADUS

CONCICIONES DEL AIRE A LA ENTRADA: A LA SALIDA: FN EL PUNTO P: 100.00 69.77 NO CALCULADO HUPPDAD RELATIVE (%) .02214 NO CALCULADO .00686 HUNLUAU (LO AGUA/LU A.S.) 31.33 42.89 ENTALPIN (UTU/L: A.S.) 19.77 : .07107 .07394 DEGSTUAJ (LE/FTS) .07682

.

To and Dreverse

RELACIONES LIGUIDO/VAPUR: 1 MAXIMO 2.3123 NORMAL 1.1561

Section is his consideration of

FLUJO DE LIGUIDJ: IBUDDOGG. LE/HR FLUJO DE VAPOR: 15574293. EA/HR 1240.00 EJ/HR+T2 20.00 FT/HK 3.97 FT/5

NUMERUS ADI.ELSIONALES: ALFA 1.8205 TOKRE 0529 ESPFCIFICACYON 01955 COEFICIENTE DE TRANSFERENCIA DE MASA: 87.93 LP/HR-FT3 NUMERU DE UNILADES DE TPANSFERENCIA: 0956 ALTURA DE LA UNIDAD DE TRANSFERENCIA: 12.26 FT CAILA DE PRESION: 30.37 CABEZAS DE VELOCIDAD

DIMENSIUNES:

.

ALTURA UE EMPAQUE: 11.7 FT DIAMETHO DE LA SECCION EMPACADA: 135.65 FT

ALTURA UEL TINO: 362. FT

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

standizzaasstand asstandizzasstandizzarriandizzarriandizzarri

FACULTAD.E. QUIMICA

PRESION ATMOSPERICA 14.696 PSIA	TEMPERA	ATURAS MEDIAS: BULBO	HUMED0 42.20	F BULBO SEC	0 46.21 F
TIPO LE EMPAQUE 8	TEMPERA	ATURA DEL AGUA: ENTR	ADA 85.60 F	SALIDA 7	2.40 F
	RE	SULTADOS			
					· i
CONDICIONES DEL AIRE	DA: A LA SALT	DA: FN EL PUN	TO B:	-	4
HUMEDAD RELATIVA (%) HUMEDAD (LE AGUA/LE A.S.) ENTALFIA (UTU/LE A.S.) DENSIDAD (LE/FI3)	71.73 .00471 .15.18 .07054	NO CALCULADO NO CALCULADO 32.16 .07419	100.00 .02673 49.14 .06984		
RELACIONES LIQUIDO/VAPUP: MAXIM	0 2.5726 NORMA	L 1.2663	1		
FLUJO DE LIQUIDO: 7160000. LB/HR 1240.00 LB/HR-FT2 20,00 FT/HR	FLUJO DE VAPOR:	5566293. LB/HR 968.66 LB/HR-FT2 3.52 FT/S			ĺ
The second second second second	and the participation of	and an an and		i i i i i i i i i i i i i i i i i i i	
NUMEROS AUIMENSIONALES:	ALFA 2.1092	TORRE	•0917	ESPECIFICACTON	.4043
COEFICIENTE DE TRANSFERENCIA DE MASA	: 162.10 LB/HR-FT3		1	<u> </u>	
NUMERU LE UNIVALES DE TRANSFERENCIA:	.877				
ALTURA DE LA UNIDAD DE TRANSFERENCIA	5.98 FT		-		
CAIDA DE PRESION: 17.12 CAMEZAS DE	VELOCIDAD			· · ·	

DIMENSIONES:

S. i.e.

12

35

20

3

1

5

ALTUKA UL EMPAQUE: 5.2 FT DIAMETRO DE LA SECCION EMPACADA: 85.54 FT

ALTURA DEL TIRO: 113. FT

and the second of

•		·····
	Sanne is proven and a construction of the second interest and a second of a second of a second of the second of th	
0 °		
Э.		
	RUILU: JAMAA ALCT: LEUS71BE PROJECT: EU	
	TINE: 101AL: 00:01:07.629 CHSUPS: 023169877	
· · ·	CORL: 42 CPU: 00:00:10.303 1/0: 00:00:37.782	
,	[C/r3] 00100119-502 W4T* 00:00000	
· ·		
,	, SONS USED: 3 3.33 SUNS REMAILING: 3 0.00	
0	IMAGES READ: 302 PAGES: 22	
	START: 09:08:12 NOV 09,1978 FIN: 09:36:11 NOV 09,1970	
	to the second	1
· · ·		
- A .		
ç • •		
О.		
-		
0		
0		
		- 1
0 .	2011 - 2012 - 2012 - 2012 - 2014 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 2012 - 201 	
Э.		
	The second	1
2		
2.		
1		
p		
v		1
2		
,		



3. RESULTADOS Y CONCLUSIONES

3.1 Resultados

Como se vió a lo largo de las secciones 2.8 y 2.9, los resultados proporcionados por la lectura de gráficas o tablas, y los determinados numéricamente, son simila-res, y las desviaciones entre unos y otros no exceden un límite razonable en ningún caso.

Para el ejemplo de la sección 2.8, se tomó uno de -muestra de un artículo, y los resultados a los que se -llegan son los siguientes:

Diámetro de la sección empacada	: 140	\mathbf{ft}
Altura del tiro:	373	ft
Altura del empaque:	25	ft

En el segundo ejemplo de la sección 2.9, los datos se obtuvieron de una torre ya existente y en operación, cuyas características son las siguientes:

Localización:	Leicester, Inglaterra.
Presión atmosférica:	14.7 psia
Altura del tiro:	116 ft
Diámetro:	82 ft
Altura de empaque:	3.5 ft
Tipo de empaque:	tablones de 1 $3/4$ de espaci <u>a</u>
	miento.

Para el primer ejemplo, se puede observar que la altura del empaque calculada está por debajo de la altura real. Dado que no se reporta el tipo de empaque en la -fuente, la razón de la diferencia posiblemente sea que entre el tipo seleccionado y el real existan diferencias tales que la caída de presión a través de los empaques sea similar en ambos casos, pese a la diferencia de alt<u>u</u> ra, aunque el coeficiente de transferencia de masa sea distinto, y haga por ello necesario una altura real ma-yor.

En el segundo caso, el error nuevamente está presente en la altura del empaque. Se hizo la prueba con dos tipos de empaque de comportamiento y forma similar al -real, que no concordó con ninguno de los seleccionados aquí, y no fue posible reproducir el dato de la altura de empaque. Si analizamos el hecho de que en el caso ante-rior la altura del empaque representa más del 6% de la altura del tiro, y en este segundo caso representa sólo el 4%, podemos decir que posiblemente la altura haya sido tomada con otra base para el último ejemplo, y por -ello sea tan pequeña, y pudiera ser en realidad por lo menos el 5% de la altura total, como se reporta en otras fuentes como mínimo, con lo que el resultado del programasería el más lógico. 3.2 Situación de las torres de enfriamiento de tiro nat<u>u</u> ral en México.

Actualmente, se carece de información sobre las to-rres de enfriamiento de tiro natural en México, y al parecer, no existen en nuestro medio. Esta situación es de bida a que es necesario que el flujo de agua de enfria-miento sea lo suficientemente grande como para hacerse competitiva frente a las torres de tiro inducido o for-zado, ya que su principal atractivo es el ahorro de la energía destinada a los accionadores de los ventiladores y por ello necesita ser significativo este ahorro. Estos flujos son casi exclusivos de plantas de refinación de petróleo, plantas petroquímicas y de generación de energía, áreas explotadas por empresas estatales con ideas acerca de servicios auxiliares sumamente conservadoras y difíciles de cambiar, y este sentimiento aplica a las -grandes empresas particulares que pudieran modificar su cuadro de servicios.

En cuanto a las plantas pequeñas, el ahorro que pu-diera significar la eliminación de los accionadores no justifica el hecho de tener que importar tecnología para el diseño de estas torres, además del hecho de que existe un desconocimiento casi total de su funcionamiento y utilidad.

Quizá en un futuro no lejano la crisis de energéti-cos nos alcance en forma tal que sea indispensable tomar muy encuenta la posibilidad de instalar torres de tiro natural en lugar de tiro inducido o forzado, y se tomará el ejemplo de otros países donde los energéticos son más escasos, pero por lo pronto existe una indiferencia marcada hacia este tipo de torres que posiblemente permanez can marginadas por algún tiempo, como hasta ahora han es tado.

3.3 Conclusiones

Después de hacer el análisis de este trabajo, es posible enunciar las siguientes conclusiones:

- Ofrece una serie de definiciones de términos y concep tos que representan una guía sencilla para el estudian te o profesional interesados en las operaciones aireagua.
- Presenta las ecuaciones básicas para la determinación de propiedades tanto físicas como termofísicas del -sistema aire-agua en condiciones ambientales, con bu<u>e</u> na precisión.
- Brinda un breve panorama sobre lo que representa la consideración de una torre de enfriamiento de tiro na tural para una planta o complejo de refinación, quími co, petroquímico o de generación de energía.
- 4. El manejo del modelo es muy sencillo y los resultados a los que llega son prácticamente directos, puesto -que las restricciones de valores son lo suficientemen te amplios como para que los valores caigan dentro de ellos sin iterar demasiado.
- 5. Los resultados obtenidos son buenos para un cálculo preliminar, donde aún es necesario afinar las dimen-siones de acuerdo a otras consideraciones de tipo estructural.
- En forma global, cumple con sus objetivos sin ser demasiado corto, y sin caer en excesos sin sentido.

BIBLIOGRAFIA

- 1. Badger W.L. Banchero J.T. INTRODUCTION TO CHEMICAL ENGINEER ING. Cap. 8 pp 379-399. McGraw-Hill/Kogakusha. Tokio.1955
- Barlett D.A. Foster A.R. NATURAL DRAFT DRY COOLING TOWER --PERFORMANCE WITH VARYING AMBIENT CONDITIONS APPLIED TO A DI RECT CYCLE HTGR. ASME Proceedings at the Winter Annual Meet ing, Houston, Tx. pp 1-12. 1975
- Butler P. DRY COOLING BY NATURAL DRAUGHT COULD SOLVE SOME -COOLING WATER PROBLEMS.
- 4. Furzer I.A. NATURAL DRAFT COOLING TOWER. An Approximate Solution. Ind and Eng Chem. Process Design and Development. -V 7 No. 4 pp 555-560. 1968
- 5. Goldberg A.E. THE NUMERICAL INTEGRATION METHOD: A Survey of Applications in Reactor and Power Technology. Int Conf on -Str Mech in Reactor Tech. 3rd Trans. pp 1-12. London. 1975
- 6. Haggerty D. LeFebre M. THE GROWING ROLE OF NATURAL DRAFT --COOLING TOWERS IN U.S. POWER PLANTS. Power Eng. pp 60-63. -1976
- 7. Hougen O.A. Watson K.M. Ragatz R.A. PRINCIPIOS DE LOS PROCE SOS QUIMICOS. Tomo I. pp 287-294. Ed Reverté S.A. México. -1964
- 8. Lowe H.J. Christie D.G. HEAT TRANSFER AND PRESSURE DROP DA-TA ON COOLING TOWER PACKINGS, AND MODEL STUDIES OF THE RE--SISTANCE OF NATURAL DRAUGHT TOWERS TO AIRFLOW. Int Devel in Heat Transfer. Int Heat Transfer Conf, Colorado. Part V pp 933-950. 1961
- 9. McKelvey K.K. Brooke M. THE INDUSTRIAL COOLING TOWER. Elsevier Publishing Co. Cap 11 pp 263-266. Amsterdam. 1959

- Perry R.H. Chilton C.H. CHEMICAL ENGINEER'S HANDBOOK. Cap 12 pp 12-2 a 12-6. 5a. Ed. McGraw-Hill/Kogakusha. Tokio. 1973
- 11. Peterman W.A. Frey G.R. Limbird A.G. INITIAL INVESTIGATION OF THE EFECTS OF HEAT AND MOISTURE DISSIPATION FROM A LARGE NATURAL-DRAFT COOLING TOWERS. pp 420-425.
- Reinschmidt K.F. Narayanan R. THE OPTIMUM SHAPE OF COOLING TOWERS. Computers and Structures. V 5 pp 321-325. Pergamon Press. 1975
- Rish R.F. THE DESIGN OF A NATURAL DRAUGHT COOLING TOWER. -Int Devel in Heat Transfer. Int Heat Transfer Conf, Color<u>a</u> do. Part V pp 951-958. 1961
- 14. Wood B. Betts P. A CONTRIBUTION TO THE THEORY OF NATURAL -DRAUGHT COOLING TOWERS. Int Devel in Heat Transfer. Int --Heat Transfer Conf, Colorado. Part V pp 54-74. 1961

MATRIZ: AV. CHAPULTEPEC: Nº 54 TELS. 16-81-21 Y 16-08-86 AV. JUAREZ 587 TEL. 14-63-67, CONDOMINIO: TEL. 12-76-64, PLAZA DEL SOL TEL 21-00-61 L. COTILLA 277 14-37-62, MINERVA: VALLARTA Nº 2783 16-60-58, JOLSA 349,26-06-62 PLAZA PATRIA LOCAL 9 ZONA J. TELEFONO 41-50-88, MULBAR CORONA 179 TEL. 13-61-99 CIRCUNVALACION PROVIDENCIA 1077 TELEFONO 41-52-48 GUADALAJARA, JALISCO, MEXICO



ESTA TESIS SE IMPRIMIO EN:

1979